Кут Хуми

Лариса Аспектная



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Второй курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**28 (12)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Новое Рождение Служащего-Ипостаси Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия**

**Практики**

**Сатья-юга 21-22 января 2023 года**

**ИВДИВО Воронеж**

**Оглавление**

[Новое Рождение Служащего-Ипостаси Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия 3](#_Toc127859486)

[Краткое содержание 5](#_Toc127859487)

[Практика 1. Стяжание обновлений ИВДИВО 11](#_Toc127859488)

[Практика 2. Стяжание и вхождение в экстернализацию ИВДИВО. Стяжание индивидуального Синтеза индивидуализацией каждого Изначально Вышестоящим Отцом Большим Космосом 35-ти архетипически синтезфизически. Стяжание восьми стратегий Изначально Вышестоящего Отца экстернализации ИВДИВО 14](#_Toc127859489)

[Практика 3. Стяжание Нового Рождения Служащего-Ипостаси Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия 17](#_Toc127859490)

[Практика 4. Стяжание 16 огнеобразов и 16 состояний огнеобразов материи явлением Субъядерности ИВО 34 архетипа, преображение каждого из нас Субъядерностью ИВО и вхождение в Творение ИВО Красотой ИВО синтез-физически синтез-начально собой 19](#_Toc127859491)

[Практика 5. Стяжание компетенций ИВО: второй октав-синтезности и второй ИВДИВО-октав-синтезности ИВО 21](#_Toc127859492)

[Практика 6. Стяжание Образа Изначально Вышестоящего Отца служащего и Рождение Свыше Служащего Изначально Вышестоящего Отца 22](#_Toc127859493)

[Практика 7. Стяжание восемь Стратегий экстернализации ИВО. Стяжание архетипической Части Диалектика ИВО 23](#_Toc127859494)

[Практика 8. Стяжание Диалектики 8 стратегий Экстернализации ИВДИВО. Стяжание 8-рицы Диалектики Отца-Субъекта ИВО 27](#_Toc127859495)

[Практика 9. Стяжание Эвритического тела ИВО 29](#_Toc127859496)

[Практика 10. Стяжание ИВДИВО-тела Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца 31](#_Toc127859497)

[Практика 11. Стяжание ядра Синтеза Служащего-Ипостаси Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание архетипической Части Кут Хуми Служащего-Ипостаси. Стяжание ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца Служащего-Ипостаси. Стяжание архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Служащего-Ипостаси. Стяжание Плана Синтеза, Парадигмы Служащего-Ипостаси ИВО, Служащего-Ипостаси спецификой Маэстро огнеобразов ИВО 16-цей развития. Сопряжение Куба Синтеза здания каждого из нас с Кубом Синтеза здания Кут Хуми. Сопряжение Куба Синтеза каждого человека Планеты Земля и человечества в целом с Кубом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 33](#_Toc127859498)

[Практика 12. Вхождение в новое явление ИВДИВО Указом Изначально Вышестоящего Отца об Экстернализации ИВДИВО. Стяжание Ипостасности Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь иИзначально Вышестоящему Отцу Экстернализацией ИВДИВО. Стяжание Имперскости Изначально Вышестоящего Отца, Пути Изначально Вышестоящего Отца Служащим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-курсом Служащего Синтеза 37](#_Toc127859499)

[Практика 13. Стяжание Компетенций ИВО: 2 ИВДИВО-синтезности ИВО и 2 синтезности ИВО 39](#_Toc127859500)

[Практика 14. Итоговая практика 40](#_Toc127859501)

**Двадцать восьмой Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

## Новое Рождение Служащего-Ипостаси Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия

**Распоряжение (8) Синтез ИВО**. 23.10.2022

Коррекция ошибок текста. ВС 09.11.2022

**Двадцать восьмой Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Новое Рождение Служащего-Ипостаси Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**412.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Давид Синтез Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца

Управление Диалектики Изначально Вышестоящего Отца

**348.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Понтелей Синтез Праэвритики Изначально Вышестоящего Отца

Управление Эвритического тела Изначально Вышестоящего Отца

**284.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Доменик Синтез Прасубъядерности Изначально Вышестоящего Отца

Управление ИВДИВО-Тела Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца

**220.** Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящая Ипостась Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Ипостаси Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

Управление Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

**156.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Сольвейг Синтез Диалектики Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца

**092.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Виталина Синтез Эвритическое тело Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Эвритики Изначально Вышестоящего Отца

**028.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Лара Синтез ИВДИВО-Тела Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Прасубъядерности Изначально Вышестоящего Отца

1. Станца 28-го Синтеза ИВО: Новое Рождение Служащего-Ипостаси Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия
2. Новое Рождение Служащего-Ипостаси 16-рицы Аватар-Человек-Субъекта-Синтеза
3. Важно!!! Объяснение с поручением индивидуального стяжания за месяц (!) 274.877.906.944-рицы 4-рицы реализации Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия и стяжания трансвизорных тел Ре-ИВДИВО Мг Б
4. 1.099.511.627.776-ричная 20-рица Служащего Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия с ядрами синтеза цельных частей 20-рицы.
5. Аватар-Человек-Субъект-Служащий-Ипостась развёртыванием 3-х жизней (человека, посвящённого, служащего)
6. Ядро Синтеза Кут Хуми Служащего-Ипостаси синтезом Ядер Огня и Синтеза Кут Хуми
7. Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Служащего-Ипостаси
8. Внутренний мир Служащего-Ипостаси 7-ти миров: 4-х Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия и 3-х Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия
9. 2 Изначально Вышестоящего Отца/2 ИВДИВО/2 ИВДИВО-Октав/2 Октавная Синтезность/Умения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
10. Октав-тело Синтеза Служащего-Ипостаси в синтезе компетенций и степени реализация
11. План Синтеза Служащего-Ипостаси
12. Книга и явление Парадигмы Служащего-Ипостаси
13. Здание степени Служащего-Ипостаси на физике Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия: 3 инструмента 12-го этажа + кабинет 33-го этажа-мансарды
14. 12-е Сердце октав-чаши Служащего 16-ричного Совершенного архетипического Сердца
15. 64-е частности архетипической Диалектики
16. Эвритическое тело Эвритической метагалактики её стяжанием и развёртыванием
17. Метагалактическая Империя синтезфизичности Служащего Изначально Вышестоящего Отца
18. Темы устоявшейся реализации: Имперский синтез (решением ИВАС КХ и ВлСи любые другие)
19. Синтез Творения Изначально Вышестоящего Отца Служащего-Ипостаси
20. 448-я Архетипическая часть ИВАС Кут Хуми ракурсом Служащего-Ипостаси
21. 513-я Архетипическая часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Служащего-Ипостаси
22. Станца, Абсолют, Путь, Эталон, Теза, Стать, Синтез степени Служащего-Ипостаси
23. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа 5 миров Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия
24. ИВДИВО-Служащего-Ипостаси
25. Служащий-Ипостась цельно.

## Краткое содержание

**1 часть**

Новое рождение Служащего-Ипостаси Ми-ИВДИВО Мг Бытия

Служащий - в первую очередь деятель.

Сколько Синтезов в Ядре каждого Синтеза? Сколько глубин Синтеза? - У Отца - 130, у вас - по количеству стяженных ядер.

Государство - это Синтез 156 млн. граждан. Если гражданин будет знать, что в нём есть неповторимое, уникальное, то он сам придет к Отцу.

Нация объединена ценностями.

У вас есть 28 Синтез? - В синтезе 27 Синтезов.

Наша задача раскрутить субъектый Огонь.

Есть энергопотенциальные проблемы? - Значит, ЭП объективно выше, чем вы. Что нужно? ЭП-ный Огонь, Вершение.

Если вы в МгФа, вы должны ходить и носить собою 16384... Кто из вас живёт 16384 вариантами?

Об объективном и субъективном.

Почему с возрастом в семье всё затухает? - Выпадаем в объективное, как сложилось, и теряем субъективное, индивидуальное.

Что вы субъективно должны были делать после 27 Синтеза? - "Таскать" 1 триллион 099.511.627.777 Синтезов! Везде - в кафе, на работе, дома.

Вы в душе мылись? Где, на физике? А в личном здании?

Человек должен стать не объектом, а субъектом! В жизни, в политике...

Теперь у Служащего организация МАН (вместо МГК).

Раз Гражданская Конфедерация перешла в Воронеж, то значит...

- Хорошо поработали на курсе))).

Насинтезировали.

Субъективное в 34 архетипе.

Служащий теперь ученый. Что он делает? - Исследует. Что?

Первое - определиться с объектом исследования.

Гипотеза после. Она строится в логике этой материи.

Об исследовании.

Служащий - это кто, если посмотреть научно? А Служащий-Ипостась чем занимается?

- диалектикой (28 часть),

- субъядерностью,

и т.д.

Наука должна быть практически применима.

Что будем исследовать? - Например, как я живу в 6 архетипе? Чем отличаются условия с 2 архетипом?

То, что мы делаем, направлено на развитие Созидания и Абсолютности, потому что это останется с нами в веках.

Проблемы с ЭП - смотри в Созидание)) Потенциал энергии нужен? Потенциал света?

Мудрость и свет: различать, ясно видеть, распознавать, оперировать тем что увидел.

Для Служащего мудрость - интеллектуальность;

для Посвященного мудрость - рациональность.

Перестроить внутренний мир на научный подход.

Исследование самого себя. Где моя предельность?

Где предельность моего Сознания? Сознание - Истинность. Истина состоит из из синтеза ядер компетенций.

Сколько ЭП у животного? - Столько, сколько даст хозяин. А человек обосновывает и меняет объем ЭП.

О депрессии. Человек со смыслом жизни в депрессию впасть не может. Смыслы дают силы. Зарабатывать Чашу, ментальность.

Служащий - научник,

Посвященный - плановик,

Ипостась - имперскость,

Учитель - любовь - аттестация.

Проаттестуйте себя внутри - вы мужчина/женщина? Аттестация, чтобы определить уровень слиянности с Отцом.

Вершина 512 частей - Я настоящего каждым (513).

Форма теперь не Кубом Синтеза, а Эталонностью.

Эталонность несёт собою Фору Синтезом Формы ИВО.

Куб Синтеза теперь помогает не оформляться, а самоорганизовываться. А Куб Синтеза есть в каждом здании, это нам в помощь.

Интенция - направление вашего сознания (направленность внутреннего внимание).

Красота Формы - это слова. Если человек переходит на упрощение лексики, то и меньше фиксируется Огня и Синтеза.

Новый тренд Служащего - служим России наукой.

На что направлена ваша интенция, как женщины? - На Аватарессу Фаинь!

**Практика 1.Стяжание обновлений ИВДИВО. 1:53-2:23**

Как вы видите Тело Отца? Если Человек - клеточка Отца, то можно сказать, что Человек как огнеобраз:

- спин - там, сям, всё успел,

- частица - корпускула или волновая. То есть, то нет)),

- ядро - творящий заряд,

- атом - заряженный. - И важно какого архетипа.

Что такое Синтез? - Это тезы Отца как мне жить в этой жизни. (См. Рс 1)

**Д/з: изучить распоряжения!**

У Отца 512 Ядер. Четверть - 128 ядер = Человек. 50%+1 - 128+2=130 ядер Синтеза сейчас у нас максимум.

Диалектика - наука о движении.

Диалектика вырабатывает субъядерность. Какую? Спинами(1)? Или каплями(9)? Или версумами(11)?

⚡С 5 ч. до 8 ч. самое активное субъедерное время.

Тезис - антитезис: я болею как человек - я здоров, как посвященный.

Зачем мы учимся оформлять огонь в материю? - Чтобы материализовывать всё, что нам нужно!

Материализация уже доступна в более высоких архетипах.

Почему наедаемся на ночь? - Пытаемся компенсировать норму калорий. А едим для чего? - Для энергии. Сейчас материализовать еду не можем, а энергию можем?

Материализация - экстернализация.

**Д/з: Изучить 8 стратегий экстернализации ИВДИ**ВО.

Засыпаете на синтезе - Душа не работает, мы "выпадаем" чаще всего на астрал.

Организаций 96, у нас 32+64 у Аватаров.

Управлений 224, у Аватар-Ипостасей + у Аватаресс.

Отделов - 192.

Мы наследники цивилизации 34 архетипа, поэтому быстро туда дошли.

Что вы делаете в Доме? - Материализуем Огонь: количество видов организации материи, огнеобразов. Набираю практику и верчу вокруг такое-то количество.

Где вы набираете тексты Синтезов?

- В здании Синтеза, на этаже по номеру набираемого Синтеза.

А где у нас рабочее место, все инструменты? В своём кабинете на 33 этаже в личном здании! Ваш кабинет - это фрагмент зала Отца, и вы в прямой фиксации Синтеза Отца.

Возможно раньше наши здания не обладали нужными инструментами.

личн. Д/з: изучить инструменты здания.

**Практика 2. Стяжание экстернализации ИВДИВО. 3:35-4:00**

**2 часть**

Легче представить материализацию условий, возможностей, а не конкретного предмета.

Инструмент Служащего - 59 - Совершенный предмет.

О философии Синтеза. Как объяснить в семье, чем ты занимаешься? - Разбираюсь, как сложить свою картину мира. География 5 класса: среда обитания человека - планета, солнечная система, галактика, метагалактика.

Не надо доказывать, стимулируйте вопросы, задавайте их.

"Я стал добрее" - как измерить доброту? - Я так чувствую.

Все зарабатывают деньги. А как зарабатывать энергию? А свет? А дух?

Как вы нарабатываешь энергию? - Накапливаю физическим мировым телом энерговещество через движение 64 частностей.

Как ты двигаешь свои мысли? - Через Размышление.

Как нарабатывать свет? - Тонким мировым телом накапливать световещество через мощь 64 частностей.

Освоение 65 архетипов.

Это тело в аренде Духа на эту жизнь за вдохновение))

Вера - явление Отца в энергии.

Знание - явление Отца

Диалектика опирается на Виртуозность (12 часть).

16-ричный ключ: 16-1, 15-2, 14-3, 13-4, 12-5...

32-17 - огонь - вещество. Огонь должен нами веществиться.

Философия - наука о мышлении.

**Д/з: выучить 64 базовых Части.**

Части, Тела, ИВДИВО-тела частностей.

Что именно мы стяжаем, когда стяжаем Новое Рождение.

/Как знать законы Отца, если вы не знаете законов государства?

**Практика 3.Стяжание Нового Рождения Служащего-Ипостаси Ми-ИВДИВО Мг Бытия 0:53-1:**01

Метагалактики вокруг нас.

Откуда новые ощущения? - Из Нити Синтеза и др. частей 2 горизонта.

**Практика 4.Стяжание 16 огнеобразов и 16 состояний огнеобразов материи явлением Субъядерности ИВО 34 архетипа 1:05-1:15**

Ядро - высшее огнеобразное оформление.

Субъядерность - разные наборы огнеобразов.

**Практика 5.Стяжание компетенций ИВО: второй октав-синтезности и второй ИВДИВО-октав-синтезности ИВО. 1:19-1:22**

Образ воспринимаем узко.

Если при избытке Огня недостаток денег - не хватает субъектного действия.

Образ - мощная база данных ИВО!

Если ты в Созидании, энергопотенциал везде тебя найдёт.

Практика 6.Стяжание Образа Служащего ИВО и Рождения Свыше1:30-1:34

**2 день**

перед Синтезом С чего начинается ДК?

Какие качества нужно развивать у человека? - Что ему от Отца - Образ и Подобие.

Качественность как синтез конкретных качеств.

**3 часть**

Об итогах ночной подготовки.

Что Отец нам даёт? - ДК. А вы в ней есть? Аватар - ходящая прямая воля ИВО.

Что ты в течение дня являешь как ДК? //фото: точка ДК. Отец даёт "точку", концентрацию, а раскрывает её деятельность.

Разворачивать деятельность минимум по 8-рице!

✨Человек - профессионал (какие профессии в ИВДИВО? - "осаждать" отцовское в жизнь).

✨Посвященный - ракурсом поручений.

Например, в партии можно поручения реализовывать как посвященный, служащий, учитель. Может, будешь как Учитель аттестовывать деятельность РО!

А если не партией, то как минимум, как гражданин. Что ты делаешь для страны, как гражданин?

Гражданин - обыватель, партиец - развиватель.

Отец нам даёт ДК, чтобы развивались сами, а не теребили то и дело Отца.

/см.фильм про шахматистку "Королева"

Переключить стратегию с "выживать"! на реализацию!

И развивайте минимум 8-рицу деятельности. А на 156 млн граждан России? А на 8 млрд 100 млн человечества?

Вы ДК. Когда у вас появятся мысли о России?

- Гражданин не равно партия.

Давайте исследуем кто такой гражданин.

Г-раж-дан-ин: отцовский (господа) раж в материи. Родился в России - раж на 156 млн. Эгоист? - Раж на одного.

Человек - гражданин,

Служащий - партиец.

Война, по пятой расе, один из самых эффективных инструментов для объединения людей. А нам нужно через созидание это развернуть!

! Раскрутить за оставшиеся месяцы курса, чтобы Дух развивался не войной, а созиданием.

Почему преодолениями мы растём? - То, что даёт Отец всегда больше чем я имею/могу.

Кто такие больные? - Те, кто не могут встроиться в Волю Отца.

Надо воспитывать себя на 8-рицу.

Пришла на танцы - это человек - развернула Жизнь. А это какая организация? - Информация. Значит, разворачиваешь информацию - о частностях, частях, мысли крутишь, ментальным телом динамишь. Или мировое тело активируешь. А в синтезе четырёх тел танцевала?

А у нас ещё 400 тел - трансвизорные, синтез, ипостасные...

Чтобы темы энерговещества, огневещества стали естеством, жизнью для тех, кто ходит с вами на танцы.

💥 8 стратегий экстернализации:

1. Освоение 64 архетипов. Программу на 32 дня.

2. Развитие Частей огнеобразами. Важно увидеть свою сопричастность России. Мы должны достигать верчение огнеобразами на 1 сеплиллион. Как? - 💦дописать 1:16 - две методики:

Просить КХФ концентрировать синтез-физичность на 1 сеплиллион ...

3. Развитие ДК. Какие качества должны быть у Аватара политической партии? - Политичность, стратегичность... У Аватара культуры - разработка. 8 система - магнит, вот для разработки делаем Магнит. 192 пары Аватаров - по 4 пары каждый день магнит - и разрабатываемся. Может, новые методики магнита выявим. 8 частность - права - доосмыслить права. Что ещё важно? - Время и т.д. по горизонту.

4. Разработка 512 Огней.

5. Разработка 32 организаций.

6. Учреждение Частей. Разработка 512 Частей. Выйти на команду частей без посредников, только Отцом. - За 100 лет - экстернализация началась.

7. Учреждение компетенций. 64 учреждения - "здания"

8. 130 Синтезов ИВО. В перспективе - 512.

Диалектика - движитель, она даёт взрыв-скачок.

⚡В информационной политике должна быть диалектика - разрешение противоречий.

Тезис - антитезис:

- война и мир,

- внутреннее и внешнее,

- микрокосм - макрокосм,

- человек - посвященный,

"Чтобы стать Посвященным нужно умереть как Человек". - Если вы взяли поручение как Посвященный и не реализуете (человек, как часть посвященного, сопротивляется), то вы "скатываетесь" в человека. Также и со Служащим - должно быть разрешено диалектическое противоречие с Посвященным и Человеком.

- Богатый и бедный - а это скорее социальные категории, а не тезис.

Выявляем тезы диалектики - тезис-антитезис - появляется тема исследования и разрешая противоречие мы выходим во взрыв-скачок.

Про план. Нужно предложить человеку более высокий план, чем поесть и поспать.

**Практика 7.Стяжание 8 стратегий экстернализации ИВО. Стяжание архетипической Части Диалектика ИВО. 2:03-2:21**

Чтобы усилиться где взять Синтез? - В стяженных Ядрах Синтеза.

Что пойдём стяжать, кроме 8 диалектик стратегий экстернализации? Диалектику Субъекта можем? 8 или 16-рично? - В 16-рице человека - 56%, а в 8-рице - 12%. (Учитывать, когда возжигаемся.)

Практика 8.Стяжание Диалектики 8 стратегий экстернализации ИВДИВО. Стяжание

8-рицы Диалектики Отца-Субъекта ИВО. 2:31-2:43

Вы можете выходить в любую Синтез-Чашу Диалектики и обновляться.

Все хотят денег, но как только ему говорят, что надо меняться, и затрагивают его Дух-вонючку... И не хотят.

ПРЕКРАТИТЬ мешать Отцу в реализации Экстернализации ИВДИВО!

В диалектике нет воздержавшихся: ты за или против?

Диалектика для партии: даже не являясь партийцем поддерживать дело Отца, понимать его важность.

Об инфополитике. В информации - ты должен Духом выдержать реакцию на публикацию. В "любых" источниках это может быть сложно. Поэтому нужны каналы, поддерживаемые Огнем и Синтезом.

Части стоят в позвоночнике 512 Части Отец ИВО.

**Практика 9.Стяжание Эвритического тела ИВО. 3:08-3:1**6

Как ощущения от Эвритического тела? Чтобы лучше развернуть - 16-рица физического тела.

**Практика 10.Стяжание ИВДИВО-тела субъядерности ИВО.3:21-3:31**

28 инструмент - Совершенный антропный принцип.

28 горизонтом мы достигаем ипостасности с Отцом.

Управление субъядерностью Диалектикой.

**4 часть**

Чем передается любая информация, когда мы общаемся? - Словом. - А чем конкретно? - Субъядерностью.

И со спецификой того процесса, той активации, в котором вы находитесь. Потоки субъядерности везде, и идёт постоянная многочастная проникновенность. 0:02 - уточнить

На перерыва раскручивать заинтересовавшие темы синтеза.

Что вас заинтересовало?

- Диалектика. Исследование, тезы, устранение противоречий.

А если нужно "умереть человеком, чтобы стать посвященным", то с Аватаром нужно сколько раз "умереть человеком"? Семь. В каком архетипе? - В разных.

Когда человек умирает окончательно, с уходом с физики? - Когда наше тело становится не способно меняться.

Когда стяжаем Новое Рождение, Рождение Свыше и Образ Отца в Монаду, он "выдавливает" Образ на физику, и Образ требует жизни Отцом на физике. Требует перемен.

Что помогает этим переменам? - "Не моя, а твоя воля, Отче". Первое, что надо, - принять. Второе - расшифровать, поговорить с Отцом. Третье - выявить свой ресурс для реализации этой воли. И только 4 - реализовывать.

В 16-рице реализации у Служащего стоит партийность. Нет Партии - нет Мышления. У Юстаса так. Повышайте свою компетентность, чтобы переключить граждан с человеческого на служение.

**Д/з: Найти антитезу формализма и проработать.**

Служащий-Ипостась - Маэстро, он созидает. Он творит/созидает то (произведения), что творит в человеке лучшее, преображает Дух.

Одна из проблем ЭП - разбазаривание. Прежде чем говорить, убедитесь, что вас слушают.

**Практика 11.Стяжание архетипической Части Кут Хуми Служащего-Ипостаси. Стяжание Плана Синтеза, Парадигмы Служащего-Ипостаси ИВО, Служащего-Ипостаси спецификой Маэстро огнеобразов ИВО 16-цей развития. 0:41-1:01**

Как узнать, что мы как Служащие подействовали?

Тяжеловато? Разверните с головы на всё тело. Вы забываете, что оболочки ИВДИВО фиксируются и на здание.

Мы сопрягали Куб Синтеза с Кубом КХ, чтобы наш Куб был фрагментом Куба КХ.

В Части Диалектика есть Чаша - можете разрабатывать.

Каждым 12-м Синтезом мы углубляется в Ипостасность. Первым курсом - в энергию, вторым курсом - в свет.

Когда вы слышите про 16-рицу, первое, что должно вспыхивать - Отец-Человек-Субъект.

Когда вы подойдёте к смерти, снимутся все регалии. Перед Отцом останется только человек.

Вы думаете, что синтезируете, а вы напрягаетесь. Человек в нас напрягается на Служащего. Т. е. не принимает Волю Отца.

Что можно ещё попросить в практике? Что мы можем сделать? -

Попросить Ипостасность Отцу в новых условиях экстернализации ИВДИВО.

Ипостась не думает о человеке, она чует Отца! Она думает Отцом - в этом 12 горизонт.

**Практика 12. Стяжание ипостасности ИВО в новых условиях экстернализации ИВДИВО, Имперскости ИВО. 1:34-1:45**

Комментарий после практики.

**Практика 13.Стяжание компетенций ИВО: 2 ИВДИВО-синтезности ИВО и 2 синтезности ИВО. 1:48-1:52**

Сколько Законов ИВО?

- 64 закона на каждую частность.

В Конституции есть право на жизнь. Субъектом Отца включается на неё ещё 7: на репликацию, ... на творение, ... на синтез.

Д/з: разработка Законов ИВО.

**Практика 14.Итоговая практика. Стяжание 20-рицы Служащего-Ипостаси ИВО 1:58-2:0**3

Составила Воронина Наталья

1 день 1 часть

1:53:49 – 2:23:20

## Практика 1. Стяжание обновлений ИВДИВО

*Возжигаемся всем Огнем и Синтезом, возжигаемся всеми ядрами Синтеза. И физически устремляемся на раскрытие ядер Синтеза. И смотрите, свободно ли раскрылись ядра Синтеза и начали отдавать, источать Синтез?*

*Сейчас, кстати, очень хорошая объективная среда Служащего, научного Синтеза. То, что вот мы обсуждали. И вы сейчас можете сразу, знаете, поисследовать, сколько у вас ядер Синтеза, как они открываются, раскрываются, источают, разворачиваются?*

*Что происходит с вашими ядрами Синтеза? Такой научный подход: исследование, не только такое, как говорится, классическое, как мы видим, но вот такой пытливый научный взгляд: что там с моими ядрами Синтеза?*

*Не формально, я открываюсь, возжигаюсь и побежала. А вы смотрите, что раскрылись ядра Синтеза? За какое время и скорость Синтез из ядра Синтеза, если раскрылось ядро достиг оболочки тела?*

*Это идет интенсивное или это вялое течение Синтеза из ядра. Или вообще ядра Синтеза, вот знаете так чук, чук поколебались, поколебались и не раскрылись.*

*Сейчас, поскольку у нас Синтез, Аватар Синтеза Кут Хуми помогает то, что я говорю, делать, а вы наблюдайте.*

*Поэтому я говорю ядра Синтеза, раскрываются, Кут Хуми вам помогает, активирует. А вы просто смотрите, как это у вас что, происходит?*

*Вот обратите внимание, ученый может так сказать. Я в шутку скажу: пытливый ум. Ему интересно, почему яблоко падает вниз, почему Солнце поднимается вверх. А вы сейчас должны попробовать научно посмотреть внутрь себя: а почему ядра такие? А почему они так? Вот направить интенцию вовнутрь себя, сконцентрировать все свои части на исследование, интерес к тому, что происходит внутри вас. Какой вы? Чем вы действуете? Насколько у вас это эффективно, неэффективно? И так далее, и так далее, и так далее.*

*И вот смотрите, сейчас пока я говорила, ядра, что раскрылись и началось такое динамичное, у кого-то уже даже прямо бурление Синтеза. И уже в таком состоянии Синтеза спать невозможно. Почему? Бурлитц.*

*И мы достигаем нового состояния собою, внутри себя. И это ваша субъективная деятельность. Не получается, – просите Кут Хуми.*

*Но вы должны сейчас состояться вхождением в 28-й Синтез субъективно тем Синтезом, который у вас уже есть. Отлично!*

*И в этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на* *1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 712 Изначально Вышестоящую ИВДИВО Октавность Ми - ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*И развёртываясь, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Оформляясь, вспыхивая частью Эталонность в активации 27-го Синтеза в форме Должностно Компетентного.*

*Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И вот опять сейчас следующий такой образ, субъективно обращая внимание - у вас сейчас есть внутри состояние праздника? Вы пришли к Кут Хуми и Фаинь на новый или в новый Синтез.*

*И вот сейчас, углубляясь в такое субъективное состояние, выражение действия, мы синтезируемся Хум с Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта, проникаясь, преображаясь, просим поддержать нас и развернуть активацию субъективной включённости, реализации, действенности Служащим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО курсом Служащего Синтезом.*

*И вспыхиваем всем курсом ИВДИВО курсом Служащего Синтеза, возжигая все ядра Синтеза курса Служащего.*

*И возжигаясь, развёртываемся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, субъективно Cлужащим, Субъектом-Служащим в синтезе всего синтеза каждым из нас и синтезом нас.*

*Вот сейчас Кут Хуми обращает внимание на то, что вот этот вот подход, который мы сейчас увидели, что Субъект-Служащий каждым синтезом в 16 - рице Субъекта - Служащего, что начинает? Глубже входить в субъектность Служащим: в Огонь, Синтез. И ваша такая научная задача: исследовать, а какой вы станете, Служащий как Субъект, как вы будете субъектно, субъективно действовать и так далее уже в Синтезе 12-ти явлений Субъекта - Служащего.*

*Вот как раз сейчас получается Синтезом 11-ти явлений Субъекта-Служащего.*

*Сейчас смотрим на форму, как вы оформляетесь, как вы развертываетесь эталонно формой в ИВДИВО. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта, просим преобразить каждого из нас и синтезом нас и ввести в обновлённый Огонь и Синтез ИВДИВО, достигнутые за Новогодние стяжания и те преображения, которые сейчас в ИВДИВО развёрнуты: сменой частей и так далее, организаций.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести нас в обновление ИВДИВО, и в новый Синтез, Ивдивность, Огонь и условия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И обновляясь, преображаемся. И вы тут же опять субъективно проживаете, что изменилось, как вы регистрируете ИВДИВО, как вы себя чувствознаете в ИВДИВО. И возжигаясь, проникаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем прямой 28-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся им.*

*Синтезируясь Хум с Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 66 Синтез Синтезов и 66 Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта возжигаясь, вспыхиваем. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 инструмента Служащего-Ипостаси. Возжигаемся ими.*

*И стяжаем Ипостась 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ею. Возжигая, развёртываем 64 инструмента Ипостаси 28-го Синтеза. И тут же включайтесь, я больше повторять не буду субъективно, что такое для вас Ипостась 28-го Синтеза? Кто вы такой, как Ипостась 28-го Синтеза?*

*И возжигаясь, развёртываемся 28 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас и ввести в 64 базовые Частности Служащего Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем 64 Частности от Движения до Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью 28-м Синтезом. И возжигаясь, преображаемся.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас на вхождение, развёртку и глубины Я - настоящего Служащего, каждого из нас. И стяжаем Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Я - настоящего Служащего каждым из нас.*

*И возжигаясь, проникаясь, развёртываясь, в этом синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся его Синтезом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 777 Изначально Вышестоящую ИВДИВО Октавность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*Становимся перед Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 28-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем прямой 28-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им. Прося преобразить каждого из нас, стяжаем Ипостась 28-го Синтеза, Служащего Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся им. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в обновленный Синтез Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Такой делаем шаг внешний и шаг внутренний, входя во все обновления ИВДИВО. И возжигаясь, вспыхиваем им. И преображаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им. Возжигаемся 512-ю архетипическими Частями.*

*И возжигаясь, развертываясь 512-ю архетипическими Частями, мы сливаемся с 512-ю архетипическими Частями Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца в этой слиянности синтезом с Отцом, преобразить все наши Части, с перестановкой 12 Частей, 6 Прачастей.*

*И в обновлённом явлении Прачастей 192-х Прачастей. И проникаемся глубиной слиянности 512-ю Частями Изначально Вышестоящего Отца. И далее в этой слиянности, проникновенности вспыхиваем 512-ю архетипическими Частями. И синтезируемся с 512-ю Частями Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца в новом явлении Огней частей, организаций ИВДИВО.*

*Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими. И стяжаем 512 Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца ввести нас и наделить Субъядерностью соответствующего явления Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца соответствующих частей. И возжигаясь, проникаемся Субъядерностью Изначально Вышестоящих Аватаров в 512-ти Частях. И возжигаясь, вспыхиваем 512-ю Синтезами, 512-ю Субъядерностями Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, синтезируем, спекаем 512 Синтезов, 512 Частей, 512 вариантов Субъядерностей Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и синтезом нас. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, возжигаясь, спекаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, когда части становятся цельны. Каждый из нас становится целен всеми частями. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Я - настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым. И возжигаясь, развёртываемся перед Изначально Вышестоящим Отцом Я-настоящим Служащим, каждым из нас и синтезом нас. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас. Возжигаясь, развертываясь, Я-настоящим Служащим каждым Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим. И преображаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Созидание Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся им, синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Научность и Научный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся им, входя в ИВДИВО Октавно-Метагалактически Планетарную науку, Академию наук и в Науку Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести нас в новую организацию и новую организационность Служащим Я - настоящего Служащего, каждым из нас. И входим, возжигаясь, развёртываемся Наукой, Научностью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.*

*Выстраиваясь, сопереживая, соучаствуя, сочувствуя, всё-таки, Служащий – это 3-й горизонт. Начинается с чувств, с отношения к ИВДИВО и всем процессам, действиям, делам, всему, что происходит в ИВДИВО каждым из нас, Я-настоящего Служащим Изначально Вышестоящего Отца каждым.*

*И сейчас Изначально Вышестоящий Отец фиксируется на каждом вот такой специальный Огонь Субъекта, Субъектности, Субъективности, когда каждый начинает включаться, может быть раскрываться, видя свою явленность, свой неповторимый синтез Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО, свою роль, свою задачу, своё вот неповторимое субъективное явление Изначально Вышестоящего Отца. Прям без вас не получится что-то. Входим в такую концентрацию, глубину сопереживания, сочувствия, соучастие всему происходящему в ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца, как таковую. И возжигаясь, проникаясь, заполняемся Субъядерностью тотально Субъектом - Служащим, Я - настоящим Служащим в каждом из нас: во всех частях, системах, аппаратах, частностях, компетенциях, подготовках.*

*Просто тотально входим в субъядерность. Развёртываясь, становимся Субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца, как таковую. И возжигаясь, преображаемся.*

*Вот сейчас такой взгляд интересный, вы сейчас стоите перед Отцом, понятно, что в форме, в синтезе. И в то же время вы проживаете вплоть до синтезфизичности как вы Есмъ набор многих, многих огнеобразов. Знаете, такой субъядерный взгляд внутри. И на физике физическое тело можете прожить вот такое, как огнеобразное целое явление. Очень динамичное, очень активное. Такой вот образ, когда огнеобразы между собой двигаются, тогда что происходит, такое вырабатывание энергии. Да, вот когда помните, если потереть два каких-то камня камень о камень, появляются тепло, а вот теперь проживите вот такой эффект, когда много, много огнеобразов, они вот в таком плотном насыщенном взаимодействии. Получается, вы начинаете субъядерностью являть Отца. Вот такое сейчас состояние внутри тела. Угу.*

*А теперь глубже погружаясь в Субъядерность Отца, мы видим, что и мы как огнеобразы Отца между собой находимся в такой глубокой субъядерной связи Субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаясь, развёртываясь Субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*Сейчас даже можно прожить такую освобождённость. Обновление внутри, когда какие-то прилипшести, какие-то блоки, узлы субъядерностью, так сказать преодолели. Что внутри, кстати, что вовне. Есть такая вот свобода, которая именно проживается изнутри или чувствуется изнутри.*

*И возжигаясь Субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им и просим ввести нас в Творение Изначально Вышестоящего Отца. И просим нас ввести в Творение Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь, развёртываемся Творением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца всем Человечеством Планеты Земля.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им. И сейчас такой образ, что вы субъядерно Творением Изначально Вышестоящего Отца находитесь и внутри Отца и рядом с Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в это тело в этот зал, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Воронеж, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики. И в ИВДИВО каждого, преображаясь ИВДИВО каждого обновлением ИВДИВО. И выходим из практики. Аминь.*

1день 1 часть

3:27-3:44:10

## Практика 2. Стяжание и вхождение в экстернализацию ИВДИВО. Стяжание индивидуального Синтеза индивидуализацией каждого Изначально Вышестоящим Отцом Большим Космосом 35-ти архетипически синтезфизически. Стяжание восьми стратегий Изначально Вышестоящего Отца экстернализации ИВДИВО

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом. Возжигаемся всеми ядрами Синтеза.*

*И сейчас, углубляясь субъядерным и субъективным Синтезом всем Субъектом Я- Настоящего каждым, активируясь всем Синтезом, проникаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхивая Должностной Компетенцией. И, устремляясь, переходим в зал ИВДИВО на 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 112-ю высокую пра-ивдиво-реальность Изначально Вышестоящей Октавы. И развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси 28-го Синтеза и Должностно Компетентного в синтезе.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтез и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта. И просим ввести нас в экстернализацию ИВДИВО и, возжигаясь, развёртываемся Синтезом Синтеза и Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта, прося нас ввести в экстернализацию ИВДИВО Планом и Указом Изначально Вышестоящего Отца о столетней экстернализации Организаций ИВДИВО, тридцати двух.*

*Вот сейчас возжигаемся, входим в центровку, как бы встраиваясь в ось ИВДИВО. И вот, с одной стороны, в ось, с другой стороны, концентрация. Возжигаем все Ядра Синтеза.*

*Сейчас Кут Хуми и Фаинь нас вводят, мы говорим, нас вводят в этот процесс развёртывания: все Ядра Синтеза телесно до оболочки кожи Тела.*

*Разгораясь, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Синтезом Синтеза и Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта ввести в развёртку и Синтез всех Ядер Синтеза однородностью Синтеза каждым из нас. Вспыхиваем однородным Синтезом в синтезе всех Синтезов Ядер Синтеза. Когда вот Синтез из Ядер Синтеза перемешивается, у нас такая получается синтезная однородность тела.*

*И в этом Синтезе просим вот развёрткой, зкстернализацией ИВДИВО ввести нас в прямую фиксацию ИВДИВО. И вызываем Огонь ИВДИВО на Синтез каждого из нас.*

*Сейчас синтезфизически можете прожить, как из вас, внешне на вас фиксируется, вызывается, уплотняется, концентрируется Огонь ИВДИВО.*

*И вы входите, можно сказать, материализуетесь ИВДИВО тем Огнём, который вызвали Синтезом собою. Входя в такую в огне-синтезную телесность, что вы своим Телом можете зафиксировать определённый объём Огня ИВДИВО синтезфизически собою. И возжигаясь, проникаемся. Вспыхивая, развёртываясь всем Огнём ИВДИВО, который каждый смог, можно сказать, материализовать всем Синтезом. То есть вызвать, привлечь, зафиксировать, сконцентрировать.*

*Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас и синтез нас в экстернализацию ИВДИВО. И стяжаем Синтез, Ивдивности, Огонь и Условия экстернализации ИВДИВО, материализации, внешней выраженности, применённости и так далее, и так далее по нашей подготовке, возможностям, как видят Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь каждого из нас и команду нами в целом 28 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы ещё глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим, знаете как, повысить плотность, концентрацию, насыщенность явления экстернализации ИВДИВО прямым явлением Глав ИВДИВО, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И вот здесь, знаете как, отпускаем наши возможности, способности и в активации Огня прямого явления Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми войти в процесс возможности, любые реализации экстернализации ИВДИВО Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*Мы все Должностно Компетентные являемся командой, прямым Явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Фаинь нас поддерживает, помогает нам. И мы сейчас концентрируемся и развёртываемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, становясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми синтезфизически собою в этой глубине развёртки всего стяжания и вхождения в экстернализацию ИВДИВО.*

*И вот здесь сейчас, проникаясь Кут Хуми, мы входим, знаете, в неповторимый, единственный Синтез каждого из нас Должностно Компетентного в экстернализации ИВДИВО. Никто другой за вас свою вот эту роль, свою партию, своё явление в экстернализации ИВДИВО не сделает, только вы. И вот мы сейчас, глубже возжигаясь, разгораемся всем Синтезом Отцом-Субьектом, Должностно Компетентным.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь развернуть, ввести нас, активировать и любые другие явления по подготовке каждого из нас экстернализации ИВДИВО.*

*И в этом явлении мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести нас в экстернализацию Организаций ИВДИВО, Управлений ИВДИВО и Отделов ИВДИВО глубиной экстернализации ИВДИВО в целом каждым из нас и синтезом нас.*

*И вот сейчас такой образ: вот теперь вы, сейчас, можно сказать, чувствуете как Служащий, чувствознаете, как вы в ИВДИВО, вплоть до синтезфизического проживания, восприятия, чувствознания физически телесно.*

*И возжигаясь, развёртываясь, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 177-ю высокую пра-ивдиво-реальность Изначально Вышестоящей Октавы. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 28-го Синтеза Должностно Компетентно. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, продолжая вот это явление вхождения в экстернализацию ИВДИВО явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Такой образ: мы сейчас стоим пред Отцом Аватаром Синтеза Кут Хуми в выражении экстернализации ИВДИВО каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в экстернализацию ИВДИВО.*

*И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, входим в фиксацию, концентрацию ИВДИВО пред Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, зафиксировать и ввести каждого из нас и синтез нас в экстернализацию ИВДИВО в выполнении Указа Изначально Вышестоящего Отца на 3200 лет о столетней регламентации экстернализации Организаций ИВДИВО, начиная первым столетием экстернализацию ИВДИВО.*

*И входим в экстернализацию ИВДИВО, развёртывая огненную синтезную однородную телесность пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас Ипостасью 28-го Синтеза Должностно Компетентно синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им. Просим нас ввести в экстернализацию ещё 31 Организации Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, как оболочек ИВДИВО, и 64-х Организаций Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца в явлении Организации каждого, 32-х, и Организаций Компетенций. И возжигаясь, развёртываемся, в целом вспыхивая 96-ю Организациями в экстернализации ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас. И проникаясь, возжигаясь, развёртываясь 96-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, входя в экстернализацию Организаций оболочками ИВДИВО.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 224 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь ими. Просим нас ввести в экстернализацию Управлений ИВДИВО экстернализации ИВДИВО. Возжигаясь, развёртываемся в явлении Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза по Управлениям и Аватар-Ипостасей материи.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим нас ввести в экстернализацию Отделов ИВДИВО экстернализации ИВДИВО и, возжигаясь, развёртываемся. И, вспыхивая, возжигаясь Я- Настоящим Служащим каждым из нас явлением Я-Настоящего Должностно Компетентного, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся, развёртываясь, встраиваясь в экстернализацию ИВДИВО и экстернализации ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас. Сейчас каждый стоит в концентрации ИВДИВО.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем индивидуализацию Синтеза и индивидуальный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, неповторимый каждым из нас Большим Космосом Изначально Вышестоящим Отцом собою. И сейчас Отец фиксирует на каждого вот этот* *индивидуальный Синтез индивидуализацией каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом Большим Космосом 35-ти архетипически синтезфизически. И мы, возжигаясь, встраиваясь, развёртываемся этим Синтезом, входя в экстернализацию ИВДИВО Изначально Вышестоящим Отцом синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* *восемь стратегий Изначально Вышестоящего Отца экстернализации ИВДИВО и, возжигаясь, развёртываемся ими. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь преображаемся им.*

*Прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. И проникаясь, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом развёртываем, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть ИВДИВО вокруг Планеты Земля синтезфизически и стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь и Условия экстернализации ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртывая экстернализацию ИВДИВО каждым из нас и каждым человеком Планеты Земля нами, всей глубиной явления Изначально Вышестоящего Отца Большим Космосом синтезфизически собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь преображаемся. Прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и каждого человека Планеты Земля объявлением и началом экстернализации ИВДИВО.*

*Такой образ праздничного фейерверка в зале Отца и на Планете Земля. И вспыхивая, развёртывая явление Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически на Планете Земля каждым из нас и синтезом нас всем человечеством Планеты Земля преображаемся и развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца. У Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. Просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Проживите сейчас благодать в благодарности Изначально Вышестоящего Отца. Смогли синтезфизически развернуть такую концентрацию Синтеза Огня каждым из нас и синтезом нас. И, проникаясь, вспыхиваем благодатью Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически в этом теле в этом зале.*

*И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Воронеж, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*Выходим из практики.*

1 день 2 часть

0:53:23-1:00:45

## Практика 3. Стяжание Нового Рождения Служащего-Ипостаси Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 1 триллион 511…, прошу прощения, - 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 712 изначально-вышестоящую ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развертываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 28 Синтеза. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтез, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта и возжигаясь, просим преобразить нас и ввести нас в Новое Рождение Служащего-Ипостаси Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия. Стали, чётко стоим, и зафиксируйте как легче, свободнее вы проживаете, чувствуете себя в ИВДИВО. Легче - я имею ввиду вышли в зал. Просто начинайте фиксировать нюансы, моменты, какие-то явления вот действия вашего в ИВДИВО в экстернализации ИВДИВО. Сейчас очень много новых раскрывается явлений, которые надо просто фиксировать, потому что началась реально экстернализация ИВДИВО. Хочется прямо сказать: «Ура!». И аминь.*

*И возжигаясь, проникаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 777 изначально-вышестоящую ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Становимся перед Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 28 Синтеза. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Нового Рождения Служащего-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываясь, прося ввести нас в Новое Рождение Служащего-Ипостаси Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия. И возжигаясь, развёртываясь, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 ядер Огня в выражении 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776-ти изначально-вышестоящих ивдиво-октавностей Ми-ИВДИВО Метагалактики, вспыхиваем таким количеством ядер Огня.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 ядер Синтеза такого количества изначально-вышестоящих ивдиво-октавностей Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, возжигаясь, развёртываемся.*

*И вспыхивая ядрами Огня и ядрами Синтеза, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем аннигиляцию ядер Огня и ядер Синтеза, входим, возжигаясь, развёртываемся, аннигилируемся Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем такое же количество ядер Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываемся, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 ядер Огня Синтеза и, вспыхивая ядром Огня Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение Служащего-Ипостаси Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Вспыхивая, развёртываемся Новым Рождением, возжигая, развёртывая Синтез ядро Огня Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым ядром во всех явлениях Частей, тел и так далее синтез-физически собою. И возжигаясь, развёртываемся Новым Рождением Служащего-Ипостаси Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия. И преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем субъядерность 1 триллиона 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776-ти изначально-вышестоящих ивдиво-октавностей Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Возжигаемся ими. И стяжаем Субъядерность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия и, возжигаясь, развёртываемся ею.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, проникаемся им. И вот внутри мы Новым Рождением развернулись, вокруг нас – субъядерность, и внутри нас субъядерность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, и знаете, мы вот Новое Рождение… то есть, рождаемся, начинаем от Движения до Синтеза развёртываться Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия – двигаться, чувствовать, ощущать Ми-ИВДИВО Метагалактику Бытия и так далее.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, ввести нас в естество, глубину, процессы и во все явления Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия. Вот какие на данный момент нам доступны, возможны. И вот просто встраиваясь, возжигаясь, развёртываемся синтез-физически Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в это тело, в этот зал, развертываясь физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Воронеж, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

*Фиксируя, развёртывая физически Ми-ИВДИВО Метагалактику Бытия. Поищите сейчас в своём теле, вокруг вас Ми-ИВДИВО Метагалактику Бытия. Аминь.*

1день 2 часть

1:05-1:15

## Практика 4. Стяжание 16 огнеобразов и 16 состояний огнеобразов материи явлением Субъядерности ИВО 34 архетипа, преображение каждого из нас Субъядерностью ИВО и вхождение в Творение ИВО Красотой ИВО синтез-физически синтез-начально собой

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 112-ю высокую пра-ивдиво-реальность Изначально Вышестоящей Октавы, развертываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасью 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем Субъядерность Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим ввести нас в Субъядерность Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И проникаемся, возжигаемся, развёртываемся Субъядерностью Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И просим преобразить нас для стяжания 16 огнеобразов и 16 состояний огнеобразов материи явлением Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, проникаемся, развёртываемся и преображаемся.*

*И в этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 177-ю высокую пра-ивдиво-реальность Изначально Вышестоящей Октавы, развёртываясь, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигая, активируя все ядра Синтеза, развёртываясь, проникаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируаясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца вести нас в стяжание 16 огнеобразов Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Октавы экстернализацией ИВДИВО, ИВДИВО и развёрткой ИВДИВО и Планетой Земля и ИВДИВО Планеты Земля 34-архетипически синтез-физически собой.*

*И синтезируемся с Хум Изначального Вышестоящего Отца, стяжаем*

*16. Ядро*

*15. Есмь*

*14. Империо*

*13. Версум*

*12. Континуум*

*11. Объём*

*10. Шар*

*09. Каплю*

*08. Искру*

*07. Точку-Искру*

*06. Точку*

*05. Элемент*

*04. Молекулу*

*03. Атом*

*02. Частицу и*

*01. Спин Изначально Вышестоящего Отца*

*И возжигаясь, можно сказать, центральными огнеобразами Изначально Вышестоящего Отца во всем многообразии и явления огнеобразов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, вспыхиваем 16 огнеобразами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в развёртку шестнадцатерицы состояний огнеобразов материи. И проникаясь, возжигаясь, развёртываем*

*состояние:*

*16. Ядра Сингулирующего*

*15. Есмь Бифурцирующего*

*14.Империо Флуктурирующего*

*13.Версума Синтагмирующего*

*12. Континуума Интенсирующего*

*11.Объёма Голомирующего*

*10. Шара Реплицирующего*

*09. Каплю Осциллирующую*

*08.Искру Инверсирующую*

*07. Точку-Искру Осмирующую*

*06. Точку Валирующую*

*05. Элемент Трансирующий*

*04. Молекулу Конвергирующую*

*03. Атом Инерцирующий*

*02. Частицу Возбуждающую и*

*01. Спин Состояния Покоя.*

*И возжигаясь, развёртываемся 16 базовыми состояниями 16-ти центральных огнеобразов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас.*

*И в многообразии огнеобразов Изначально Вышестоящего Отца в явлении состояний базовых огнеобразов, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываемся ею,* ***прося преобразить каждого из нас Субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца и ввести нас в Творение Изначально Вышестоящего Отца Красотой Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически, синтез-начально собой****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Творение Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся им.*

*И возжигаясь, проникаясь Творением Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в это тело в этот зал.*

*Возжигаясь, развёртываемся 16 огнеобразами Изначально Вышестоящего Отца и развёртываясь состоянием огнеобразов.*

*Вспыхивая, возжигались, развёртываемся всей Субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас вплоть до Субъядерности физического тела физически, синтез-физически телесно собою.*

*Сейчас, вот знаете, проживаем Субъядерность физически телесно, синтез-физически телесно: такие новые потоки, динамику, переключённость, разные состояния, вибрации, перетекания в различные состояния. Просто вот ищите, как это у вас.*

*Сейчас можно сказать, что тело слегка гудит, точно выходит из той стабильности, однотипности, одно какой-то позиционности. И этим развёртывается Творение Изначально Вышестоящего Отца.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Воронеж, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

1день 2 часть

1:16:57-1:22:34

## Практика 5. Стяжание компетенций ИВО: второй октав-синтезности и второй ИВДИВО-октав-синтезности ИВО

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия на 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 712-ю изначально вышестоящую ивдиво-октавность, развертываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И синтезируясь Хум в Хум, с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем Синтез Синтез и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта и просим преобразить нас и ввести в стяжание стандартных стяжаний двух компетенций первого дня 28-го Синтеза. Возжигаясь, развёртываемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 777-ю изначально вышестоящую ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся и просим ввести нас в стяжание Компетенций.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем вторую октав-синтезность Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ей.*

*И стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов и такое же количество вторых, –* в Синтезности, что у нас находится? Насыщенность Синтезности что? – Умения*, Умений Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся, преображаемся.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца записать Умения в Синтезность. Возжигаясь, вспыхиваем.*

*И синтезируясь с Хум Изначального Вышестоящего Отца, стяжаем ядро Синтеза второй октав-синтезности Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ею.*

*И синтезируясь с Хум Изначального Вышестоящего Отца, стяжаем ядро Синтеза второго октавного Умения синтеза Изначального Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываемся.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначального Вышестоящего Отца, стяжаем вторую ИВДИВО-октав-синтезность, возжигаемся ею.*

*И стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов и вторых ИВДИВО-октав Умений Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначального Вышестоящего Отца, стяжаем ядро Синтеза второй ИВДИВО-октав-синтезности Изначального Вышестоящего Отца, возжигаемся им.*

*И стяжаем ядро Синтеза второго ИВДИВО-октав Умения синтеза Изначального Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначального Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в это тело в этот зал.*

*Вспыхивая, развёртываясь стяжёнными Компетенциями, и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Воронеж, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

1 день 2 часть

1:28:18 – 1:32:36

## Практика 6. Стяжание Образа Изначально Вышестоящего Отца служащего и Рождение Свыше Служащего Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнем и Синтезом, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Ми ИВДИВО Мг Бытия на 1 099 911 627 712-ю Изначально Вышестоящую ИВДИВО Октавность. Развертываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ипостасью 28 Синтеза.*

(Смотрите, как будто выстрелили, встали в Ми ИВДИВО. Вот фиксируйте насколько тело сейчас субъядерностью прямо, вот даже не могу сказать перетекло туда, но просто мгновенно там встало.)

*И синтезируясь Хум с Хум Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта, прося ввести нас в Образ служащего Изначально Вышестоящего Отца, в Рождение Свыше Служащим, новым явлением экстернализацией ИВДИВО и реализацией двух жизней - служащего и человека - каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, проникаясь всем Синтез Синтезом, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в его Зал на 1 099 911 627 777-ю Изначально Вышестоящую ИВДИВО Октавность, развертываясь ипостасью 28 синтеза Изначально Вышестоящего Отца и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Образа Служащего Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Образ Служащего Изначально Вышестоящего Отца - Образ Изначально Вышестоящего Отца Служащего — вот так. Возжигаясь, развертываясь им, вмещая всю базу, все образы, все компакты, которые Изначально Вышестоящий Отец вкладывает, развертывает Образом Изначально Вышестоящего Отца Служащего.*

(Прямо знаете, проживите в теле, ну хочется сказать так: плотность, весомость той базы, которую Изначально Вышестоящий Отец передает нам Образом Изначально Вышестоящего Отца Служащего.)

*И в этом синтезе, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Рождение Свыше Служащего Изначально Вышестоящего Отца Образом Изначально Вышестоящего Отца Служащего, возжигаясь, развертываясь им.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас. И просим ввести нас в две жизни Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящим Отцом - жизнь Служащего и жизнь Человека. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем две жизни - жизнь Служащего и жизнь Человека Изначально Вышестоящим Отцом. И, возжигаясь, развертываемся двуединой жизнью - Служащего Человека Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в Зал ИВДИВО.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь Хум с Хум, стяжаем План Синтеза ночной подготовки ипостаси 28 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся им, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, в это тело, в этот зал. Развертываясь Образом Изначально Вышестоящего Отца Служащего Рождением Свыше двумя жизнями - Служащим и Человеком - физический собою.*

*И эманируем все стяженное, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Воронеж, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

2 день 3 часть

2:06:04 – 2:22:45

## Практика 7. Стяжание восемь Стратегий экстернализации ИВО. Стяжание архетипической Части Диалектика ИВО

*Возжигаемся всем Огнем и Синтезом. Возжигаемся всеми ядрами Синтеза.*

Нет здесь вопрос не в ляпе. Здесь вопрос то, что Диалектика прямо закрутилась, нужно её быстрее стяжать пока она горяченькая*.*

*–* Давайте стяжаем.

*Возжигаясь, развертываясь всеми ядрами Синтеза. Кстати, вспомните, что ядра Синтеза - это тоже субъядерность. Поэтому, когда мы что-то делаем ядрами Синтеза, крутим, раскрываем и так далее, и так далее, мы этим входим в творение Изначально Вышестоящего Отца и творимся Отцом в этот момент.*

*Пока мы ядра Синтеза не трогаем, мы, может быть, как-то делаем, но не обязательно творимся Отцом. Поэтому сейчас вы творитесь с Отцом? Нет? А то у вас так уж формально - возжигаемся ядрами Синтеза. В это момент вы должны достичь, внутри устремиться в глубину Отца собою в следующую запредельную для вас сейчас.*

*И в этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Кут Хуми Фаинь, вспыхивая Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на один триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 712 изначально вышестоящую ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*Раз, встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме со всеми инструментами Ипостась 28 Синтеза. А Ипостась – это тот, кто следует. Вот мы устремлены в следовании Кут Хуми и Фаинь. Это наш рулевой!*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО-Человека-Субъекта. Просим подвести итоги ночной подготовки, ввести их в расшифровку и развернуть и ввести нас в план синтеза второго дня 28 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в активации синтеза всех тем, развёрнутых во второй день до этой практики.*

*Вот сейчас Кут Хуми обращает внимание, чтобы вы очень глубоко подумали над теми темам, которые были вот в этой части синтеза. Там очень много ответов, Кут Хуми говорит, как раз на разрешение ваших противоречий. И если вы эти противоречия будете дальше затягивать, то так в них что? Останетесь, не перейдёте на следующий взрыв скачок.*

*И, возжигаясь, преображаясь, углубляясь, развёртываясь, мы в этом синтезе синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Давид и Сольвейг. И переходим в зал Синтеза Субъядерности Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*Развёртываемся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Давид и Сольвейг. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Давидом, стяжаем Синтез Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, проникаясь, развёртываемся им, Синтезом Субъядерности, углубляясь, насыщаясь, вспыхивая в частях, в системах, аппаратах, в частностях, в Компетенциях, знаете вот сейчас такой образ, что та вот Субъядерность, которая у вас была – это как некое застывшее состояние. А сейчас хоть Синтез Субъядерности и начинается вот такая Синтезом Субъядерность активация новой жизненности, новое творение, просто это специально как бы замедленный момент, что делает синтез в данном стяжании соответствующий синтез. Для него наше явление, то, что мы уже накопили - это как вот материя, да. Очень медленная, даже для на первый взгляд, как статична.*

*Мы, возжигаясь Синтезом Субъядерности, вот развёртываем, раскручиваем всю субъядерность каждого из нас. Возжигаясь, преображаясь, активируясь, вспыхивая. И проживайте - есть движуха в физическом теле огнеобразов вокруг ядер клеток, ядер молекул. Достигайте этого, работайте, друзья мои! Вы чего ждёте-то? Физика должна дрогнуть синтез-физически! У нас 12-й горизонт – это синтез-физичность.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Давида раскрутить, вактивировать, ввести в новую глубину Синтезом Субьядерности Субъядерность каждого из нас. И делаем вместе с Давидом новую Субъядерность.*

*Работаем, действуем, ничего не ждём, дотягиваемся Синтезом Субъядерности до новой глубины Субъядерности в нас. Чтобы везде во всех, можно сказать, даже частях физического тела: пальчики, ручки, голова и так далее - пошла движуха, чтобы вы, знаете, как прожили эту синтез-физичность, Субъядерность синтез-физичностью, чтобы тело сейчас Огнём и Синтезом 28 Синтеза заполнило. Вот как жить-то надо! Житие твое бытие! Всё должно крутиться, вертеться без застоя, без пробок, без каких-либо блоков.*

*Ещё глубже проникаемся Синтезом Субъядерности. Спрашиваем у Аватара Синтеза Давида: ,,Достаточно ли или нет?” Слушаем ответ, что говорит, может порекомендует что ещё сделать. Кстати, углубляем Синтезом Субъядерности все наши части, что в наших частях есть ядра частей, значит в ядрах есть все огнеобразы. И вот начинаем активней, прям все части вот 512 синтезом Субъядерности. Мы вчера стяжали Субъядерности Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Вот начинаем входить в эту активацию и развёртываться всей субъядерностью.*

*Вспоминаем, да? Тело Отца - у него все клеточки динамичны, свободны, движутся. Вот сейчас чувствуете? Хорошо. И, проникаясь синтезом Субъядерности, мы синтезируемся с Изначальной Вышестоящей Аватарессой Синтеза Сольвейг и стяжаем Синтез Диалектики Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развёртываемся им. Прося Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Сольвейг Синтезом Диалектики включить, развернуть, подготовить нас к стяжанию Диалектики, раскрутке Диалектики как таковой в разрешении, росте противоречий с выходом на новый взрыв-скачок новой глубины Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, в реализации восьми Стратегий экстренализации ИВДИВО Диалектики как таковой Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот прям, я вот сейчас говорю да, зачем? А вам прям нужен Синтез Диалектики. Вы опять, также, как Синтез Субъядерности, начинаете магнитить, чтобы им разрабатываться. Из того тела развёртывая Физическое тело. Знаете, запускаем вот это процесс Синтез Диалектики Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою.*

*И, возжигаясь, развёртываемся. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Давида Сольвейг, стяжаем Праобраз Части архетипической Диалектики Изначально Вышестоящего Отца. Тогда Диалектика – оператор Субъядерности, управленец, вот свободно действует, оперирует, включает, развёртывает Субъядерность.*

*И, возжигаясь, развёртываясь этим, возвращаемся в зал ИВДИВО. Синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтез , Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта. И, возжигаясь, в этом синтезе синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на один триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 777 изначально вышестоящую ИВДИВО- октавность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*Вот мы четко встали. Мы вчера стяжали с вами Новое Рождение и проживайте сейчас фиксацию один триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 изначально вышестоящих ИВДИВО-октавностей, прося Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в восприятия, реагирования, жизни, реализации и любые другие явления Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Есть.*

*И, синтезируясь в Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ядро Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Прося Изначально Вышестоящего Отца ввести фиксацию, концентрацию Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия и ИВДИВО каждого и каждым из нас синтез-физически собою.*

*Смотрите, что происходить вокруг вас, ну в том числе в ИВДИВО каждого? Что происходит? Вокруг вас включается микрокосмос, можно сказать макрокосмос, ну, как выражения Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Ну, Отец нас так сейчас включил в своём зале, когда мы находимся в Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Проникаемся микрокосмосом, каждого из нас Субъядерностью изначально вот Субъядерностью каждого из нас макрокосмосом Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Когда мы там адаптируем, мы там свои, это вы не там. И возжигаясь, вспыхиваем Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия.*

*Вот посмотрите, что сейчас стало с ядром Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия внутри вас? Оно как-бы раскрылось и внутри во всех ядрышках вспыхнуло вот этим ядром Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия внутри нас каждым огнеобразом, вспыхнул микрокосмо Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Очень круто.*

*И в этом синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, проникаемся им. Головным мозгом каждого из нас мы синтезируемся с головным мозгом Изначально Вышестоящего Отца, прося нас ввести в глубину реализаций, восприятия, расшифровки жизни и любых других явлений Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Служащим Ипостасью синтез-физически собою.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить головной мозг, ввести в новые возможности, качества, способности, навыки и так до Компетенций Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И активировать этим действием все 13 нижестоящие Метагалактики, потому что у нас есть ядра соответствующих Метагалактик, там Новое Рождение, Рождение Свыше и так далее.*

*Просто сейчас, проникаясь концентрацией головного мозга Изначально Вышестоящего Отца на головном мозге каждого из нас, мы активируем синтезом все стяжённые ранее Метагалактики в развёртке Октавности и ИВДИВО.*

*Вот это тоже такой эффект экстернализации ИВДИВО. Мы раньше так не делали. А сейчас вот в экстернализации ИВДИВО получаем какие-то новые способности, когда наш мозг, в том числе, перестраивается на восприятие, реагирование, жизнь и так далее архетипических Метагалактик.*

*И дальше развёртываемся всем спинным мозгом, сливаемся спинным мозгом с Изначально Вышестоящим Отцом и всеми видами мозга, костным и так далее, всей глубиной явления Изначально Вышестоящего Отца. Мозг как управляющая система, да? Главная наша, выражающая, кстати, Отца и Синтез.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас синтез-физически до физического тела включительно, сидящего в этом зале, и синтезом нас и всё Человечество планеты Земля явлением 34-х архетипической Жизни каждого человека и всего Человечества планеты Земля.*

*И вот снимая, просим Отца снять все пределы, все ограничения, все зависимости, все старые представления, старую философскую картину мира, которая ограничивает и не позволяет нам быть, жить и реализовываться Изначально Вышестоящим Отцом 34 архетипически синтез-физически собою. Аминь. И, соответственно, мы этими ограничениями влияем на части, на всё остальное.*

*И, возжигаясь, развёртываясь, раскрепощаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь в Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И, синтезируясь в Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им. И, синтезируясь в Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Диалектику как таковую Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся Диалектикой Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, разгораясь, преображаясь, развёртываемся Диалектикой Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этом синтезе, синтезируясь в Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез архетипической Части Диалектики в синтезе с цельной базовой частью. Возжигаемся. Стяжаем ядро Синтеза Диалектики архетипической части в синтезе с цельной базовой. Возжигаемся. Стяжаем один триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов, такое же количество оболочек Диалектики, такое же количество Субъядерностей.*

*Возжигаясь, развёртываемся, стяжаем Системы, Аппараты и Частности Части архетипической Диалектики. Возжигаясь, развёртываемся и вспыхиваем Частью Диалектика.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем архетипическую Часть Диалектику Изначально Вышестоящего Отца в её явлении Частью и Прачастью Диалектики явлением Изначально Вышестоящего Отца в синтезе с цельными и базовыми частями.*

*И, возжигаясь, развёртываясь Частью Диалектика, сливаемся, синтезируемся с Частью Диалектика Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся ею.*

*И, ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Диалектичность Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, проникаясь, развёртываемся ею.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Давида Сольвейг. Возвращаемся в физическую реализацию в это тело, в этот зал. Развёртываемся всем стяжённым и эманируем всё стяженное, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Воронеж, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

2 день 3 часть

2:33:12-2:44:41

## Практика 8. Стяжание Диалектики 8 стратегий Экстернализации ИВДИВО. Стяжание 8-рицы Диалектики Отца-Субъекта ИВО

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И проникаясь всем Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, глубже возжигаясь Синтезом, активируясь.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И переходим в зал Изначально Вышестоящих,* *Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 112-ю высокую пра-ивдиво-реальность Изначально Вышестоящей Октавы, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми, внутренне устремляясь, разгораясь, действуем Ипостасью 28-го Синтеза.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируясь Хум в Хум, стяжаем Синтез Синтез и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта.*

*И просим преобразить нас для развёртки Диалектики восьми* *стратегий Экстернализации ИВДИВО и введения нас Диалектикой в реализацию, в стратегичность, восемь стратегий* *ИВДИВО Экстернализации.*

*И просим нас ввести в Диалектику Отца-Субъекта каждым из нас ростом Должностно- компетентного синтезфизически собою.*

*И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 16 Синтез Синтезов и 16 Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта возжигаясь, разгораясь, устремляясь, дотягиваясь, магнитя…*

*Вот внутри сейчас, просто знаете такая, образ такой: динамо-мотор такой, действуйте, как можете глубже, за всё человечество, за всю Планету.*

*И разгораясь глубиной явления Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Отцом-Субъектом синтезфизически собою, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас в фиксацию, концентрацию ИВДИВО развёрткой, реализацией Диалектики восьми* *стратегий Экстернализации ИВДИВО*.

*И стяжаем восемь Синтезов, восемь Ивдивностей, восемь Огней и восемь Условий восьми стратегий Экстернализации ИВДИВО, прося преобразить нас, встроить, перестроить, активировать, любые другие явления, глубиной явления Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми синтезфизически собой.*

*И возжигаясь, развёртываясь, вспыхивая* ***Я-настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца*** *всей глубиной концентрации Синтеза курса Служащего, ИВДИВО-курса Служащего Синтеза. То есть, вот ещё больше возжигаем и активируем весь Синтез собою, знаете, чтобы выйти на новый, запредельный уровень Синтеза Служащего Синтеза каждого из нас и в целом Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот устремляясь, возжигаясь, проникаясь, развёртываемся.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176-ю высокую пра-ивдиво-реальность Изначально Вышестоящей Октавы, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 28-го Синтеза* ***Я-настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца****. Развёртываясь, вспыхиваем всем Синтезом ИВДИВО-курса Служащего Синтеза каждым из нас и синтезом нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в восемь* *стратегий Экстернализации ИВДИВО*. *Возжигаемся, развёртываемся, встраиваемся в восемь* *стратегий Экстернализации ИВДИВО*.

*И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Диалектику как таковую Изначально Вышестоящего Отца реализацией Диалектической явленностью, глубиной реализации восьми* *стратегий Экстернализации ИВДИВО*.

*И возжигаясь, развёртываясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Диалектик восьми стратегий Экстернализации ИВДИВО.*

*И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Возжигаясь*, *встраиваясь, входя в глубину сопереживания, участия, эмпатии ИВДИВО в целом, когда мы думаем о ИВДИВО, смыслим о ИВДИВО, мыслим о ИВДИВО, веществим ИВДИВО и так далее, так далее и так далее синтезфизически Изначально Вышестоящим Отцом, разрешая диалектические противоречия, переходя Диалектикой Изначально Вышестоящего Отца на новые возможности, новые явления Изначально Вышестоящего Отца взрыв-скачком диалектическими действиями разрешением противоречий и оперированием субъядерностью синтез 35-архетипически, синтезфизически собою.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся восемью Диалектиками восьми стратегий Экстернализации ИВДИВО.*

*Вот сейчас такое хорошее состояние, – вы встали вот участником, участвовать в ИВДИВО какой-то новой глубиной, новым ракурсом, новым явлением. Войдите в это, найдите это. Достигните этого, устремитесь в это.*

*И возжигаясь, проникаясь, мы синтезируемся с**Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем восемь, девять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим ввести нас в Диалектику Должностно-компетентного Отца-Субъекта. И стяжаем:*

*Диалектику Человека Изначально Вышестоящего Отца,*

*Диалектику Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,*

*Диалектику Служащего Изначально Вышестоящего Отца,*

*Диалектику Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца,*

*Диалектику Учителя Изначально Вышестоящего Отца,*

*Диалектику Владыки Изначально Вышестоящего Отца,*

*Диалектику Аватара Изначально Вышестоящего Отца,*

*Диалектику Отца Изначально Вышестоящего Отца, и вспыхивая, стяжаем Диалектику Должностно-компетентного Отца-Субъекта.*

*И возжигаясь, развёртываемся ею пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся им. И смотрите, что проявляется перед нами. Что Отец нам показывает? Что перед нами ставит? Что? Говорите. Кто что видит, говорите.*

–Что-то большое и что-то маленькое.

*Отец развёртывает перед нами Синтез-чашу. И мы вспыхиваем Синтез-чашей, этой Чашей, которая в синтезе всех Чаш, возжигаемся каждым из нас, возжигаясь всем Синтезом и Огнём. Чаша большая.*

*Взлетаем, становимся на оболочку Чаши, ну, стенку Чаши, край Чаши. Да, такая большая-большая ширина. Что вам Отец говорит надо сделать? Предложения есть?*

–В Огонь Чаши.

*И ныряем в Чашу. Ныряем в Чашу, – и образ такой: – растворяемся субъядерно в Синтез-Чаше Изначально Вышестоящего Отца Огнём Изначально Вышестоящего Отца, входя в состояние в, знаете, распадания на огнеобразы, не думая как. Переплавляясь, вот знаете: все блоки, все пределы, все какие-то, вот всё, что уже не соответствует нам, явлению Изначально Вышестоящего Отца всем стяжённым в Экстернализации ИВДИВО, в развёртке стратегий в Экстернализации ИВДИВО.*

*Выныриваем на другую сторону* *стенки* *Чаши, собираясь. Знаете, Образ, – что сразу тело вышло, а внутри такое, что все огнеобразы, вся субъядерность сформировалась заново. Слетаем с Чаши в обувь.*

*Стоим пред Отцом. Чаша исчезает. Мы стоим пред Изначально Вышестоящим Отцом обновлённые, преображённые.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Сейчас, можно сказать, в окунальную Чашу снялись многие диалектические противоречия, которые уже будут мешать, ограничивать в развёртке, реализации Диалектики, Творения Изначально Вышестоящего Отца в реализации восьми стратегий ИВДИВО*, *Экстернализации ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь, и просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в глубину по подготовке каждого из нас развития, реализации, в целом Экстернализации ИВДИВО Отцом-Субъектом, Должностно-компетентным синтезфизически собой.*

*И возжигаясь*, *вспыхиваем, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в это тело в этот зал, развёртываясь физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Воронеж, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

2 день 3 часть

3:09:47 – 3:17:12

## Практика 9. Стяжание Эвритического тела ИВО

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 712 изначально вышестоящую ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 28-го Синтеза.*

*Синтезируясь Хум в Хум, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта и просим преобразить нас глубиной явления Изначально Вышестоящего Отца реализацией диалектики Изначально Вышестоящего Отца диалектичностью Изначально Вышестоящего Отца.*

Чувствуете, диалектика, она очень помогает построить тезисы и антитезисы. То есть, вы сразу определяете категории, которые вам надо, что сделать – раскрутить чтобы перейти на следующий шаг. То есть, если вы не выявите противоречия, вы никуда не перейдёте, так, по-простому. Поэтому состояние стабильности, состояние зоны комфорта – это как раз и есть опасное состояние, потому что вы не выходите на следующий уровень, на следующую ступень противоречий. У вас теперь всегда они есть – это 8-рица субъекта. Вот и смотрите, ваша позиция – это позиция какая больше? Человеческая – значит, вам какой нужен антитезис? Посвященческий, Посвящённых, да? Вот и ищите, как вы, Посвящённый на этот тезис, как Человек, утверждаете, сформулирует, оформит категорию, чтобы вам было доступно.

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем два Синтез Синтез и два Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта, прося преобразить нас для стяжания Части Эвритического тела архетипической Части и ИВДИВО-тело субъядерности.*

*И, возжигаясь, проникаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, имена – Понтелей, Виталина. Переходим в зал Синтеза пра-Эвритики, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Понтелей и Виталина, приветствуем Аватаров Синтеза. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Понтелей, стяжаем Синтез пра-Эвритики. И, возжигаясь, развёртываемся им. Вспыхиваем.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Виталиной, стяжаем Синтез Эвритического тела. Возжигаясь, развёртываемся им. И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Понтелея и Виталину ввести нас в концентрацию эвритики, Эвритической Метагалактики ростом подготовки к стяжанию Эвритического тела архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вокруг каждого фиксируется сфера Эвритики, Эвритической Метагалактики 28-го вида материи. Знаете, раз, и вы в нём, в Эвритике. И чтобы включиться, активироваться, мы, активируясь, возжигаемся синтезом пра-Эвритики и синтезом Эвритического тела. И просим Аватаров Синтеза Понтелея и Виталину ввести нас в усвоение, проникновенность, сопереживание Эвритики каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаемся.*

*В этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 777 изначально вышестоящую ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся им. И стяжаем Синтез Эвритического тела архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца в синтезе с цельной и базовой с явлением пра-Эвритического тела подготовкой каждого из нас. И, возжигаясь, развёртываемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ядро Синтеза Эвритического тела. Возжигаемся им. И стяжаем ядро Синтеза Эвритической Метагалактики. И возжигаясь, развёртываемся им. В центре, в глубине ядра Синтеза Эвритического тела, встраиваясь, развёртываясь Эвритической Метагалактикой, стяжаем 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов оболочек Эвритического тела. Стяжаем Системы, Аппараты, Частности Эвритического тела.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем архетипическую Часть Эвритическое тело. Вспыхиваем цельной, прошу прощения, архетипической Частью с явлением цельной и базовой Части. И, возжигаясь, развёртываясь Эвритическим телом, сливаемся с Эвритическим телом Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся им. Вспыхивая, развёртываясь Эвритической Метагалактикой, а в освоении, развитии, реализации Эвритической Метагалактики, Изначально Вышестоящим Отцом Эвритическим телом синтезфизически собою. Возжигаясь, развёртываемся Эвритическим телом.*

*Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов и такое же количество пакетов Эвритики Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся Эвритическим телом синтезфизически, когда в физическом теле развёртывается Эвритическое тело и все пакеты Эвритики Эвритической Метагалактики синтезфизически собою.*

*И, возжигаясь, проникаясь, преображаемся.*

Сейчас в теле проживите Эвритическое тело. Глубина проживания, сонастройки.

*И, возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми, Фаинь, Понтелея, Виталину. Возвращаемся в физическую реализацию в это тело, в этот зал, развёртываясь физически и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Воронеж, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

2 день 3 часть

03:22:53 – 03.31.58

## Практика 10. Стяжание ИВДИВО-тела Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Доменик Лара, переходим в зал ИВДИВО в зал Синтеза Прасубъядерности, становимся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Домеником Ларой. Приветствуем Аватаров Синтеза. Синтезируясь Хум с Хум с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Домеником.*

Вот прямо сейчас мы отдельно даже синтезируемся, чтобы вы настроились. Доменик и вы. Как вы с ним? В каком вы, вот знаете в таком даже в эмпатии. Помните, у нас третья позиция у Тела, в разработке Тела – эмпатия. Вот вы пришли впервые к Аватару Синтеза. Как это? Вот понимаете, реагируйте, включайтесь, как-то. Если вы будете стоять просто никак, то оно и не получается потом проживание.

*И мы, синтезируясь с Хум с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Домеником, стяжаем Синтез Прасубъядерности Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся им, преображаемся, насыщаемся, вот углубляем проникновенность, знаете как общение, взаимоотношения, отношения, участие, соучастие Синтезом Прасубъядерности, вспыхиваем.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Ларой и стяжаем Синтез ИВДИВО-тело Субъядерности и возжигаемся, проникаясь, вспыхивая, преображаемся.*

*Стяжаем Синтез Прасубъядерности и Синтез ИВДИВО-тела Субъядерности Аватаров Синтеза Доменик Лара и стяжаем праобраз архетипической Части ИВДИВО-тела Субъядерности, возжигаемся им.*

Сейчас такой небольшой тренинг. Вокруг каждого из нас развёртывается сфера, не будем сейчас уточнять. Просто сфера, в которой сейчас, вы знаете как, образ такой развёртывается, концентрируется наша Субъядерность. Помните, что такое ваша Субъядерность ваша, как Частность вами накоплена.

И вот сейчас вы фиксируетесь в сфере, в которой, можно сказать прямо, зафиксирована или сконцентрирована ваша Субъядерность. Посмотрите на неё, какая она?

И говорите, пожалуйста, мне, какая она, чтобы вы немножко включились в это. Какая Субъядерность ваша? По вашим проживаниям, какая? Обеда не будет.

– Разноцветная

Разноцветная. Прекрасно. Ещё?

– Неоднородная.

Неоднородная. В чём не однородность?

– Ну, какие-то есть места замершие.

То есть какие-то блоки, узлы.

Все смотрите, вот сейчас на вашу Субъядерность. И так что- то смотрим, дальше? Смотрим дальше, что ещё?

– Разряженная, нет плотности.

Нет плотности, ещё.

– Светится, двигается.

Ещё?

– Статичность.

Где есть статичность или она вся статична у тебя?

– Нет, где-то, местами.

Местами.

Ещё, пожалуйста, все говорите, чтобы у вас активировалось ИВДИВО-тело Субъядерности.

– Живая, дышащая.

Живая, дышащая. Отлично.

– Парящая.

Парит, такая.

Какая? Парит паром? Или парит как?

– Да, как пар.

– Блестящая такая, светлая.

Хорошо.

А теперь смотрите, у вас есть инструмент. Какой у вас 28-й инструмент?

Совершенный Антропный Принцип.

*Теперь возжигаемся инструментом 28-м. Активируемся, кстати, всеми инструментами. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Доменик Лара, просим помочь нам ввести, преобразить Субъядерность каждого из нас в то явление и выражение, реализацию Субъядерности, которую фиксирует нам Доменик и Лара*.

То есть, я не хочу сказать слово эталон, ну пусть слово. Есть некое эталонное состояние Субъядерности или движения Субъядерности, вообще сама концентрация Субъядерности, её реализация, всё остальное, как это есть, как это есть у Доменика Лары, как у Аватаров Синтеза.

Лара развивает, да? ИВДИВО-тело Субъядерности. Доменик – это управление ИВДИВО-тела Субъядерности, вот чтобы вы сейчас увидели и инструментом поработали, я думаю, что скорее всего вот именно инструментом Совершенный Антропный Принцип. То есть, получается, что какие-то Антропные принципы, которые или с другой Метагалактики, или с другого, ну откуда-то, у нас же Антропный Принцип разный может быть, да? Не видит, не позволяет нашей Субъядерности стать или включиться, или где-то преодолеть какие-то концентрации, увеличить насыщенность, если там недостаточность. Просто, вот проникаемся и вместе с Аватарами Синтеза Доменик и Лара, вот просто учимся работать и действуем Субъядерностью.

Если есть узлы, что можно сделать? Рассечь Мечом. Ну, в общем включайтесь. А то сейчас все будут мечом махать.

*Проникаемся*. Можно войти в Магнит Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Доменик и Лара в развитии управления Субъядерностью ИВДИВО-тела Субъядерности. Ипостасью или Ипостасностью Изначально Вышестоящего Отца, то есть Магнит, чтобы вы становились своей Субъядерностью, каким?

– По итогу Ипостасносным Отцу.

Сейчас такой прямо образ. Он просто идёт на большой скорости, у вас поочередно включается разные инструменты: раз мечом помахали, раз пошёл предмет, раз пошла следующая, следующая, следующая, прям сейчас такая идёт активация инструментов Ипостаси 28-го Синтеза в Магните Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Доменик Лара ростом Ипостасностью, управлением Субъядерностью ИВДИВО-телом Субъядерности. Прямо, проживайте вот такая очень насыщенная деятельность, действие такое, прям, чтобы ваше Тело, ИВДИВО-тело Субъядерности, как Праобраз, сейчас начало оформляться. Есть?

*Выходим из Магнита, синтезируемся, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Доменик Лару за тренинг.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 777 изначально вышестоящую ИВДИВО Октавность, развёртываясь Ипостасью 28-го Синтеза Праобразом ИВДИВО-тела Субъядерности.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Субъядерности архетипической Части, вспыхиваем, стяжаем Ядро Синтеза ИВДИВО-тела Субъядерности, возжигаемся и стяжаем 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов, такое же количество оболочек, вспыхиваем, стяжаем такое же количество видов Субъядерности, возжигаясь, развёртываемся ИВДИВО-тело Субъядерности, стяжаем Системы, Аппараты, Частности ИВДИВО-тела Субъядерности.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ИВДИВО-тело Субъядерности, архетипическую Часть в синтезе с цельной и базовой, явления, проявлением Пра ИВДИВО-тела Субъядерности. И возжигаясь, развёртываясь, мы ИВДИВО-телом Субъядерности, сливаемся, синтезируемся с ИВДИВО-телом Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, проникаясь, развёртываемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Прямо сейчас чётко вплоть до физического тела вспыхивает ИВДИВО-тело Субъядерности.*

*И синтезируясь с Хум Изначально вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Доменик Лару, возвращаемся в физическое выражение в это Тело, в этот зал, вспыхивая, развёртываясь ИВДИВО-телом Субъядерности. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Воронеж, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики.*

*Аминь.*

2 день 4 часть

0:41:36 – 0:58:22

## Практика 11. Стяжание ядра Синтеза Служащего-Ипостаси Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание архетипической Части Кут Хуми Служащего-Ипостаси. Стяжание ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца Служащего-Ипостаси. Стяжание архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Служащего-Ипостаси. Стяжание Плана Синтеза, Парадигмы Служащего-Ипостаси ИВО, Служащего-Ипостаси спецификой Маэстро огнеобразов ИВО 16-цей развития. Сопряжение Куба Синтеза здания каждого из нас с Кубом Синтеза здания Кут Хуми. Сопряжение Куба Синтеза каждого человека Планеты Земля и человечества в целом с Кубом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом. Возжигаемся всеми ядрами Синтеза ещё глубже.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал ИВДИВО на 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 712 изначально вышестоящую ивдиво-октавность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 28 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь.*

*И в этом Синтезе, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся им.*

*И стяжаем ядро Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Служащего-Ипостаси, возжигаясь, развёртываемся им.*

*Стяжаем ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Служащего-Ипостаси, прося нас преобразить, и возжигаемся, развёртываясь.*

*И в синтезе ядра Огня и ядра Синтеза синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и стяжаем* *ядро Синтеза Служащего-Ипостаси Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся им.*

*И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем архетипическую Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Служащего-Ипостаси.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь, синтезируемся глубже с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и, проникаясь, возжигаясь, развёртываемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Служащим-Творцом и, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся.*

*И просим преобразить на стяжание Плана Синтеза Служащего-Творца, Парадигмы Служащего-Творца и вхождение в Маэстро огнеобразов явлением Созидания и Творения ракурсом Создателя Маэстро огнеобразов.*

*И вот смотрите, мы только стяжали у Кут Хуми Синтез, и внутри в теле началась какая-то движуха, такая прямо динамичность. Переключайтесь, включайтесь, знаете как, на важность, ценность, неповторимость момента, когда вы с Кут Хуми здесь и сейчас в этом Синтезе. Это больше никогда не повторится. Начинайте вот этим жить, развиваться, возжигаться, вдохновляться, преодолевая, кстати, весь формализм, который уже накопился в некоторой степени.*

*И преображаясь, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь преобразить нас, и войти в глубину Формы, Основы, Формы, Константы и Созидания Служащего.*

*И возжигаясь, преображаясь, развёртываясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаясь Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 777 изначально вышестоящую ивдиво-октавность, развёртываясь всем стяжённым в ИВДИВО пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 28 Синтеза.*

*И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся.* *И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас и ввести нас в глубину явления Изначально Вышестоящего Отца Служащим-Ипостасью.*

*Стяжаем* *ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Служащего-Ипостаси, возжигаясь, развёртываемся им.*

*Стяжаем* *архетипическую Часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Служащего-Ипостаси**,* *возжигаясь,* *вспыхивая, развёртываемся.*

*И* *синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Служащего-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь**, преображаемся.*

*И в этом Синтезе мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем План Синтеза Служащего-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развертываемся им, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Парадигму Служащего-Ипостаси, возжигаясь, вспыхиваем ею. И встраиваемся Волей каждого из нас в прямую Волю Изначально Вышестоящего Отца* *Служащего-Ипостаси. Потому что Парадигма – есмь* *расшифровка Воли Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вы сейчас, знаете, как идёт, вам выдаётся Книга, как текстовка, а вы в этот момент, вот сейчас, ловите, идёт этой Книгой, Парадигмой, на самом деле это Огонь, да? расшифровка Воли Отца, я так образно скажу, лично вам относительно вас Служащего-Ипостаси.*

*И вот сейчас проживите телом, как вы входите Парадигмой не просто в Волю Отца, а в*

*расшифровку Воли Отца. И вы сейчас в какой-то такой, знаете, глубине начинаете входить в новые Компетенцию, Умения, Навыки расшифровки Воли Изначально Вышестоящего Отца.*

*Помните в пятую расу? Пришла Воля – «не моя, а твоя Воля, Отче». Всё, принял. А вы теперь: принял, распознал, расшифровал, исполнил – Четверица.*

*Вот чувствуете, тело стало раскрепощённее и слегка такое вот прямо, можно сказать, пластичное.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* *синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* *Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им. И* *просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в* *реализацию, специфику* *Служащего-Ипостаси явлением* *Маэстро огнеобразов.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* *Маэстро огнеобразов*

*Изначально Вышестоящего Отца* *и, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся. То есть Маэстро огнеобразов – это есть такое явление Создателя, то есть в синтезе или единым явлением двух явлений Служащего-Ипостась и,* *возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся* *Маэстро огнеобразов.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть 16-рицей реализацией развития Маэстро огнеобразов физически телесно. И стяжаем:*

*– Стать Маэстро огнеобразов,*

*– Изысканность Маэстро огнеобразов,*

*– Виртуозность Маэстро огнеобразов,*

*– Эталонность Маэстро огнеобразов,*

*– Элегантность Маэстро огнеобразов,*

*– Основность Маэстро огнеобразов,*

*– Очарование Маэстро огнеобразов,*

*– Катарсис Маэстро огнеобразов,*

*– Изящество Маэстро огнеобразов,*

*– Инсайт Маэстро огнеобразов,*

*– Сканирование* *Маэстро огнеобразов,*

*– Благость Маэстро огнеобразов,*

*– Вкус Маэстро огнеобразов,*

*– Эмпатию Маэстро огнеобразов,*

*– Утончённость Маэстро огнеобразов и*

*– Естественность* *Маэстро огнеобразов,*

*возжигаясь, проявляясь, развёртываясь* *Маэстро огнеобразов* *пред Изначально Вышестоящим Отцом.* *И проникаясь, развёртываемся Маэстро огнеобразов.*

*Я сейчас замолкаю, каждый пред Изначально Вышестоящим Отцом входит в это явление Служащего-Ипостаси* *Маэстро огнеобразов. Общаемся с Отцом, действуем с Отцом.*

*И* *синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Маэстро огнеобразов. Просим* *Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в эту новую реализацию Маэстро* *огнеобразов Компетенциями до Качеств* *маэстрить огнеобразами диалектичности Изначально Вышестоящим Отцом Субъядерностью* *Изначально Вышестоящего Отца.*

*Сейчас вы устремлены, магнитите,* *проникаетесь, вызываете, дотягиваетесь, проникаетесь, на Физику всё компактифицируете. Вот прямо хочется сказать – пашете и пахтаетесь Отцом этими явлениями.*

*И в этой* *глубине явления* *Изначально Вышестоящего Отца мы делаем шаг, переходим в кабинет нашего здания на 33-ий этаж на физике Фа-**ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся в кабинете,* *развёртывая План Синтеза Служащего-Творца. Ой, прошу прощения!* *Служащего-Ипостаси, развёртываясь* *Маэстро огнеобразов. И вот сейчас в этом явлении посмотрите на своё здание, на состояние огнеобразов в здании.*

*Садимся сейчас за стол. Вспыхиваем* *явлением Изначально Вышестоящего Отца* *Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И перед вами на столе голограмма вашего здания с позиции огнеобразного состояния. Вы можете сейчас, знаете, как вот пальчиком раздвинуть, например, любой этаж и посмотреть, ну там, чтоб лучше было видно, как там огнеобразы, какая там субъядерность. И как* *Маэстро огнеобразов помаэстрить прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца. Действуем. Может быть* *на каком-то этаже есть плотность, на каком-то разреженность. В соответствии с этим, какой там этаж,* *какие инструменты, какие там Компетенции, насыщенности зафиксированы? Включаемся в Маэстро огнеобразов.*

*А теперь синтезируемся с Изначально Вышестоящим* *Аватаром Синтеза Кут Хуми и просим глубиной явления* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ядром Синтеза, архетипической Частью Служащего-Ипостаси посмотреть на наше здание. Мы теперь смотрим не собою, как мы это можем, а* *Кут* *Хуми просим, чтобы Кут Хуми посмотрел нами на наше здание, на состояние, содержательность, огнеобразность, субъядерность вот нашего здания по этажам. Вот для вас был такой взгляд, а как для Кут Хуми? Возжигаясь, проникаемся.*

*В этом Синтезе просим* *Изначально Вышестоящего Аватара* *Синтеза Кут Хуми* *ввести в* *сопряжение* *Куб Синтеза* *здания каждого из нас с Кубом Синтеза здания ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза* *Кут Хуми. То есть, чтобы наш* *Куб Синтеза всегда был встроен в Куб Синтеза* *Кут Хуми. И смотрим сейчас, как мы* *сопряжением Куба Синтеза здания каждого из нас с* *Кубом Синтеза здания Кут Хуми, меняется, преображается, сонастраивается. Прося нас Кут Хуми поддержать, направить в росте, реализации* *Служащего* *ИВДИВО-курсом Служащего ИВДИВО-курса* *Служащего Синтеза.*

*И вот смотрите, как меняется* *Куб Синтеза, какие-то появляются новые плотности, какие-**то ячейки, кстати, вспыхивают Кубом Синтеза. А ячейки* *Куба Синтеза тотально всё пространство занимают, да? Малые Кубы Синтеза, большой Куб Синтеза.*

*И* *возжигаясь, входим в такое* *сопряжение, сонастройку, в Синтез Куба Синтеза, Синтез здания каждого из нас с Кубом Синтеза здания Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И ещё глубже* *проникаясь, мы в**спыхиваем* *явлением* *Изначально Вышестоящего Отца,* *синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* *просим* *Изначально Вышестоящего Отца* *Куб* *Синтеза здания каждого из нас ввести в сопряжение с Кубом Синтеза здания Изначально Вышестоящего Отца ростом реализации и Синтезом Служащего Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-курсом Служащего.* *И возжигаясь, развёртываемся им.*

*Встаём из-за стола, становимся в центровку зала, кабинета. И вызываем фиксацию, концентрацию Синтеза Куба Синтеза здания каждого из нас, включаясь и возжигаясь самоорганизацией Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь, проникаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, делаем шаг и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Вот посмотрите, вы сейчас встали, и у вас в теле хорошо зазвучала такая естественность вот всех тех действий, которые вы делали. То есть тело уже настолько, я имею в виду, физически перестроилось, прям, ловите эти моменты естества действия вашего.*

*И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Синтезе в реализации Маэстро огнеобразов просим* *Изначально Вышестоящего Отца ввести в* *сопряжение Кубы Синтеза* *человечества, каждого человека* *Планеты Земля с Кубом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Можно видеть, как в зале Изначально Вышестоящего Отца фиксируется* *Куб Синтеза и в каждой клеточке соответствующий Куб Синтеза какого-то человека с Планеты Земля.*

*И мы сейчас входим в такой глубине явления Изначально Вышестоящего Отца всем человечеством Планеты Земля нами.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И* *мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь в физическую реализацию в это тело в этот зал, развёртываясь физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в* *ИВДИВО Воронеж, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

2 день 4 часть

01:30:26–01:40:24

## Практика 12. Вхождение в новое явление ИВДИВО Указом Изначально Вышестоящего Отца об Экстернализации ИВДИВО. Стяжание Ипостасности Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь иИзначально Вышестоящему Отцу Экстернализацией ИВДИВО. Стяжание Имперскости Изначально Вышестоящего Отца, Пути Изначально Вышестоящего Отца Служащим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-курсом Служащего Синтеза

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом.*

*Синтезируемся* *с* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на* *1септилион, цифры, цифры, 112 высокую пра-ивдиво-реальность. Развёртываясь в зале ИВДИВО на 1септилион и так далее 112 высокой пра-ивдиво-реальности Изначально Вышестоящей Октавы. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасью 28-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь Хум в Хум с* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтез, Синтез ИВДИВО-Человека-Субъекта. И просим преобразить нас и ввести в новую глубину, и в новую Ипостасность* *Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми Экстернализацией ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми,* *стяжаем* *Ипостасность Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. И входим, возжигаясь, развёртываемся* *Ипостасностью* *Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми.*

*И этой глубиной Ипостасности Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, Главы ИВДИВО, мы входим в Экстернализацию ИВДИВО, стяжая Синтез, Ивдивность, Огонь и Условия ИВДИВО. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь, развёртываемся Ипостасностью Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми.*

*И в этом Синтезе мы* *синтезируемся* *с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Синтезируясь Хум в Хум, стяжаем Синтез ИВДИВО-Человека-Субъекта. И возжигаясь им, просим* *Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь ввести нас в Ипостасность* *Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь* *Экстернализацией ИВДИВО,* ***новым явлением ИВДИВО Указом*** ***Изначально Вышестоящего Отца об Экстернализации ИВДИВО****. И проникаемся Ипостасностью* *Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь. И возжигаясь, развёртываемся.*

*И синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Ипостасность Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, Главам ИВДИВО. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас Изначально Вышестоящим Домом* *Изначально Вышестоящего Отца,* *Экстернализацией ИВДИВО синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся.*

*И в этом Синтезе мы синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1септилион и так далее 177-ю высокую пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 28-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь Хум в Хум, стяжаем Синтез* *Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся им, и просим* *Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в глубину, новизну, новую явь* *Ипостасности* *Изначально Вышестоящего Отца* *Экстернализацией ИВДИВО.* *И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем*** ***Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу* *Экстернализацией ИВДИВО.*** *И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И вот смотрите, когда мы говорим в практике: мы преображаемся, нам в этот момент в преображении нужно увидеть, что уходят все наши сопротивления, сложности, напряги. То есть для чего мы преображаемся?*

*Вот сейчас просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас прямой Ипостасностью* *Изначально Вышестоящему Отцу. У Отца всё просто! И вот просим Изначально Вышестоящего Отца за все прощения, за все тяжести, напряги, сложности и другие некорректности, которые были допущены нами. И просим глубиной и новой* *Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу преобразить нас. И возжигаясь, проникаемся Ипостасностью* *Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* *Имперскость Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся ею. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Имперский Синтез* *Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь им 16-рично Отцом-Человеком-Субъектом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* *Путь Изначально Вышестоящего Отца Служащим* *Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-курсом Служащего Синтеза Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу. И возжигаясь, развёртываясь, вспыхиваем этим Путём.*

*И в этом Синтезе синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез* *ИВДИВО-октавно-метагалактическо-планетарной Империи* *Изначально Вышестоящего Отца синтезфизичности. И возжигаясь, просим ввести каждого из нас и синтез нас глубиной Экстернализации ИВДИВО, глубиной Ипостасност**и в ИВДИВО-октавно-метагалактическую Империю синтезфизичности каждого из нас и каждого Человека Землянина.*

*И развёртываем Имперскость и ИВДИВО-октавно-метагалактическую* *Империю синтезфизичности* *Изначально Вышестоящего Отца вокруг* *Планеты Земля. Вспыхиваем.*

*И синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8 миллиардов 100 миллионов Синтезов Ипостасности* *Изначально Вышестоящего Отца. И просим* *Изначально Вышестоящего Отца ввести в Ипостасность явлением* *Империи синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца каждого Человека*, *гражданина Планеты Земля.*

*И вспыхивая этим Синтезом, мы, возжигаясь, развёртываясь, развёртываемся Ипостасным явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и всем человечеством Планеты Земля нами в новых условиях, в новом Огне, Ивдивности и Синтезе Экстернализации ИВДИВО.*

*И развёртываем прямое Явление Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля Ипостасностью каждого из нас, каждого Человека Планеты Земля и всем человечеством Планеты Земля нами и глубиной синтезфизичности синтезфизически собою. И сейчас чётко этим физическим телом развёртываем зал* *Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля 34-х синтезфизически синтезархетипически.*

*Мы возвращаемся вниманием, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. Прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас, каждого Человека Землянина. И развернуть стяжённую, достигнутую, развёрнутую Ипостасность этой практикой в Кубах Синтеза каждого Человека Планеты Земля явлением, Ипостасным явлением Изначально Вышестоящего Отца и зала Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля.*

*А в зале Изначально Вышестоящего Отца фиксируется Куб Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. Ну, как вершина, да? На полу Куб Синтеза, План Синтеза.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Развёртываемся в физическом явлении в этом теле в этот зал, в зале. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Воронеж, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

2 день 4 часть

1:44:00-1:47:23

## Практика 13. Стяжание Компетенций ИВО: 2 ИВДИВО-синтезности ИВО и 2 синтезности ИВО

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 712 изначально вышестоящую ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

Прям вообще вы как дома! Смотрите, как хорошо встали!

*Синтезируясь Хум в Хум с* *Изначально Вышестоящими* *Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза и два Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта.*

Уже не забывая, что мы вошли в новую Ипостасность, поэтому проникайтесь, включайтесь.

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров* *Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и ввести нас в стяжание двух Компетенций по Стандарту 28 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 777 изначально вышестоящую ивдиво-октавность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 28 Синтеза. И, синтезируясь Хум с Хум, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь им, прося преобразить нас для стяжания двух Компетенций Стандарта 28 Синтеза.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем вторую ИВДИВО-Cинтезность Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ею, вспыхиваем. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов и вторых ИВДИВО-Умений Синтеза, прося записать их во вторую ИВДИВО-Синтезность и, возжигая, вспыхивая, развертываемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Синтеза второй ИВДИВО-Синтезности Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развертываемся ею.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем вторую Синтезность Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. И стяжаем 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов и такое же количество вторых Умений Синтеза, прося развернуть второй Изначально Вышестоящего Отца Синтезностью, возжигаясь, развертываемся ею. И стяжаем Ядро Синтеза второй Изначально Вышестоящего Отца Синтезности. И возжигаемся Ядром.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Синтеза второго ИВДИВО-Умения Синтеза, возжигаясь, развертываемся им. И стяжаем Ядро Синтеза второго Изначально Вышестоящего Отца Умения Синтеза и, возжигаясь, вспыхиваем им.*

*И, возжигаясь, развертываясь четырьмя Ядрами Синтеза, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, проникаемся им.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в это тело, в этот зал, развертываясь физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Воронеж, в ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики, и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

2 день 2часть

1:53:27 – 1:58:30

## Практика 14. Итоговая практика

*Возжигаемся всем Огнем и Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 712-ую изначально вышестоящую ивдиво-октавность, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 28 Синтез*а*.*

*Синтезируясь* *Хум с Хум, стяжаем Синтез Синтез,* *Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта. Просим подвести итоги 28 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и ввести нас в итоговую практику. Вспыхиваем.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 777-ую изначально вышестоящую ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 28 Синтеза.*

*И синтезируясь Хум с Хум, стяжаем Cинтез Изначально Вышестоящего Отца, прося подвести итоги 28 Синтеза и ввести нас в итоговую практику.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 256-ллионов Огней, Синтезов и Субъядерности Синтеза стандарта 28 Синтеза, возжигаясь.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца записать в стандарт 28 Cинтеза Огонь, Синтез и Субъядерность. Возжигаясь, вспыхивая, развертываясь.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стандарт 28 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 субъядерных Синтезов, стяжая 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776-рицу 20-рицей Служащего Ипостаси. Возжигаясь, развертываемся им.*

*И вспыхивая Служащим Ипостасью пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь Хум с Хум, стяжаем 64 Синтеза,*

*стяжаем 64 инструмента Служащего Ипостаси, возжигаясь, развертываясь;*

*стяжаем 64 Синтеза,*

*64рицу служения Служащего Ипостаси,*

*стяжаем 4096 Синтезов,*

*стяжаем 4096 Компетенций Служащего Ипостаси.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Синтеза и стяжаем 16384-ричную генетику Служащего Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь, развертываясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Книги 28 Синтеза, возжигаемся.*

*Переходим в зал Книг Синтеза библиотеки ИВДИВО, развертываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Эманируем Синтез Книги 28 Синтеза и стяжаем Книгу 28 Cинтеза. Книга перед нами. Берем Книгу, возжигаясь, вспыхивая, развертываемся ею, переходим в кабинет на 33 этаж. Кладем Книгу на стол, 28 Синтеза. У кого была Книга 27 Синтеза, забираем, возвращаемся в зал Книг Синтеза библиотеки ИВДИВО. Сдаем Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Книгу 27 Синтеза. У вас материализуется Книга 27 Синтеза на пюпитре в кабинете вашем.*

*И синтезируясь Хум в Хум c Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтез, Синтез* *ИВДИВО Человека-Субъекта. И просим преобразить нас 28 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за допущение, за все развернутые тематики, практики, стяжания, достижения, реализованные нами 28 Синтезом. Просим нас направить и поддержать в реализации всего стяженного.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, развертываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь Хум в Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь им.*

*И стяжаем 16 ядер Cинтеза 28 Cинтеза с 64-мя малыми ядрами Cинтеза вокруг каждого ядра Cинтеза, возжигаясь, развертываясь ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и ИВДИВО каждого 28 Синтезом и развернуть новый Синтез Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за допущение, за возможность реализации 28 Cинтезом. И просим Изначально Вышестоящего Отца нас направить и поддержать.*

*И благодаря Изначально Вышестоящего Отца, мы возвращаемся в физическое выражение в это тело в этот зал, развертываясь физически.*

*Вспыхивая всеми итогами 28 Синтеза и эманируя все стяженное и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Воронеж, развертывая ядро 28 Синтеза.*

*Благодарим Подразделение ИВДИВО Воронеж за организацию 28 Синтеза. Развертываем в ИВДИВО участников практики, в ИВДИВО каждого, вспыхивая синтез-ядром Синтеза и развертывая весь Синтез в ИВДИВО каждого, преображаясь.*

*И выходим из практики. Аминь.*

|  |  |
| --- | --- |
| **Набор:** | **Проверка:** |
| 1. Гончарова Елена | Харламова Людмила |
| 1. Баскакова Лариса | Каплина Людмила |
| 1. Новикова Наталья | Харламова Людмила |
| 1. Новикова Наталья | Харламова Людмила |
| 1. Воронина Наталья | Бушуева Вера |
| 1. Черкасова Екатерина | Бушуева Вера |
| 1. Новикова Наталья | 1. Туева Ольга |
| 1. Колесников Виктор | 1. Бушуева Вера |
| 1. , Баранова Татьяна | Бушуева Вера |
| 1. Розенкова Татьяна | Баскакова Лариса |
| 1. Каплина Людмила | Галушко Ольга |
| 1. Туева Ольга | Каплина Людмила |
| 1. Дмитрий | Каплина Людмила |
| 1. Кобелева Наталия | Каплина Людмила |